
Зачем нужна децентрализация власти? 
- обращение к жителям Корабельного 

района ...12
Прежде чем ответить на этот вопрос, сначала по-

говорим о том, как мы живём сейчас.

Веды ведруссам рознь ...13

Ведруссам ...14
Со множеством духовных направлений и учений мне 

удалось познакомиться в последнее время. Знакомился со 
многими, но понравились немногие.

Валерий Мирошников:
«У горожан нет Родины...» ...17

Сколько песен сложено народом и его поэтами о Родине 

и родной стороне, родной земле.

Пирамидальная или вечевая структура 
управления общества (ч. 4)

 ...18

Гектар (много — не мало.
Но иногда лучше меньше, да лучше) 

...20
С одной стороны — меньше нельзя. Ибо гектар нужен 

для создания целостного, самодостаточного простран-
ства, которое будет и себя восстанавливать, и хозяев обе-
зпечивать достатком.

С другой стороны — больше нельзя. Ибо на большую пло-
щадь мысли уже не хватит и придётся нанимать людей. А 
это шаг в сторону порабощения собственной мысли.

Прежде, чем человеку доверят 
землю, надо на один вопрос 

всем ответить ...20

Чему учит мама ...21

Как избавиться от нитратов 
на фруктах и овощах ...21
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А на Земле быть добру!

Десять причин вставать рано ...2

Как научиться рано вставать утром. 
«Мягкий» способ ...3

Про сушёные яблоки ...4

Живые квашеные яблочки на зиму  ...4

Утерянный хлеб. Вред дрожжей.
Вернуть жернова! ...5

Сегодня люди, к сожалению, забыли вкус настоящего цель-
нозернового хлеба. Тем более не помнят, что хлеб в старину 

всегда пекли на заквасках.

Волки спасли от неминуемой гибели ...6
Эта история про жизнь – жизнь, где мы, люди, порой 

страшнее любых монстров!!! 

 
Обращение ко всем пробудившимся ...10

Друзья! Единомышленники! Это обращение к Вам!

Читайте в номере: 12+

Самый необычный и 
экологичный город Куритиба ...7

Или к чему может привести безфинансовая экономика в 
масштабах целого города.
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Десять причин вставать рано
1. Встреча дня. Мне нравится про-

сыпаться и приветствовать новый день. 
Я советую и вам придумать утренний 
ритуал, в который будут входить слова 
благодарности за то, что у вас есть. 
Меня, например, вдохновляет Далай 
Лама, и его слова, «Каждый день, 
как только вы пробудились, поду-
майте – сегодня мне посчастливи-
лось проснуться, я жив, у меня есть 
бесценная человеческая жизнь, и я 
не собираюсь тратить ее впустую. Я 
буду использовать всю свою энер-
гию чтобы развивать себя, открывать 
свое сердце другим людям, дости-
гать просвещения в пользу всех живых 
существ. Я буду думать о других толь-
ко хорошее, не позволю себе злиться 
или думать плохо о ком-то, я собира-
юсь быть полезным людям настолько, 
насколько я смогу».

2. Отличный старт. Как правило, 
раньше мой день начинался так: я, как 
всегда поздно вскакивал с постели, в 
бешеном ритме собирался на работу, 
в таком же ритме собирал детей, и вез 
их в школу, как правило, опаздывая 
на свою работу. На работе я выглядел 
помятым, взъерошенным и вообще 
еле живым. Но при этом я был еще и 
раздражительным, готовым накинуть-
ся на кого-нибудь по любой мелочи. 
Не самое лучшее начало дня, это уж 
точно. Сейчас у меня есть освежающий 
утренний ритуал, я много чего успеваю 
сделать до 8 утра, и в то время, когда 
остальные только приступают к рабо-
те, я уже готов к мощному активно-
му старту, это как профессиональный 
эротический массаж. По моему опыту, 
начать день, проснувшись рано – это 
отлично!

3. Спокойствие и тишина. Нет дет-
ских криков, плача, никто за окном не 
играет в футбол, мало машин, выклю-
чен телевизор. Утренние часы очень 
умиротворенные и тихие. Это мое 
любимое время дня. И я по настоящему 
наслаждаюсь этим промежутком, когда 
могу спокойно думать, могу читать, 

могу дышать.
4. Рассвет. Люди, просыпающие-

ся поздно, пропускают одно из самых 
потрясающих действ природы, повто-

ряющихся изо дня в день – восход 
солнца. Я люблю наблюдать, как 
постепенно становится светлее, ночная 
глубокая синева перетекает в нежно 
голубые краски, бриллиантовые лучи 
начинают играть в небе, природа окра-
шивается в невероятные цвета. Мне 
нравится делать утреннюю пробежку 
именно в это время. Я бегу, смотрю 
на небо, и думаю «Какой прекрасный 
день!».

5. Завтрак. Когда вы встаете рано, у 
вас есть время нормально позавтракать. 
Я уже говорил, завтрак – один из самых 
важных приемов пищи за весь день. 
Без завтрака ваше тело мучается, и к 
обеду вы уже настолько голодны, что 
накидываетесь на самую нездоровую 
пищу. На самую жирную, самую слад-
кую, и конечно, берете самую большую 
порцию. А если вы хорошо позавтра-
кали, то есть захочется гораздо позже, 
и не так сильно. Кроме того, съесть 
завтрак за чтением хорошей книги и 
с чашечкой кофе, в спокойной тиши 
утра, намного приятнее, чем перехва-
тить что-то по пути на работу, или за 
рабочим столом.

6. Тренировки. Конечно, занимать-
ся спортом можно не только утром. 
Например, я обнаружил, что трени-
ровки после работы весьма приятны. 
Но после работы часто образуются 
какие-то другие важные дела, из-за 
которых приходится пропускать заня-

тия. Утренняя же тренировка может 
сорваться фактически только при 
условии очень плохой погоды, если вы 
занимаетесь на улице.

7. Эффективность. По крайней 
мере для меня, утро – самая пло-
дотворная часть дня. Мне нравится 
писАть утром, когда меня ничего не 
отвлекает, когда я еще не проверял 
почту и не включал аську. Я успе-
ваю сделать гораздо больше, если 
начинаю работать утром. К вече-
ру вся работа уже сделана, можно 
пораньше уйти домой, чтобы про-
вести время с семьей.
8. Поставили себе цели? А неплохо 

было бы. Нет лучше времени, чем утро, 
чтобы рассмотреть и проанализиро-
вать свои глобальные цели, составить 
план и расписать задачи. Большие цели 
нужно разбивать на группу маленьких. 
Таким образом, у вас должна быть про-
межуточная цель, которую вы хотите 
достичь на этой неделе. И по утрам 
нужно решать, что сделать сегодня для 
продвижения по направлению к дости-
жению этой цели. После чего, если есть 
возможность, сразу делать дело, кото-
рое вы запланировали.

9. Дорога на работу. Никто не любит 
пробки в час пик. Выезжайте раньше, 
пока улицы еще не сильно загружены, 
и вы доберетесь на работу быстрее, 
таким образом, сохранив свое время. 
При этом, конечно, лучше договорить-
ся о персональном графике работы с 
начальством, если есть такая возмож-
ность.

10. Встречи и собрания. Намного 
проще попадать на утренние собра-
ния вовремя, если вы встаете рано. 
Опоздание на собрание это проявление 
неуважения по отношению к людям, 
с которыми вы встречаетесь. Если вы 
приходите вовремя, то к вам относятся 
уважительно. Плюс, у вас есть время 
подготовиться.

http://www.ecology.md/section.
php?sect ion=heal th&id=12347#.
U8PVUcYRTSc 
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Как научиться рано вставать утром. 
«Мягкий» способ

Итак, сразу всю суть раскладываю 
по пунктам, выполнение всех этих 
рекомендаций непременно приведёт 
к нужному результату – радостный 
ранний подъём и эффективное нача-
ло нового дня!

– После 18.00 не употребляем 
кофеин – чай чёрный, кофе, горячий 
и обыкновенный шоколад (и изделия 
из них).

– За пару часов до сна выключа-
ем всю электронику, по возможности! 
Как минимум, выключить ТВ, ком-
пьютер, ноутбук, планшет, музыку 
(исключение – звуки природы или 

инструментальные плавные мелодии 
НЕ громко), телефон, если нет край-
ней нужды.

– Ложиться спать надо тогда, когда 
спать вы действительно хотите. Это 
значит, что заняв лежачее положения 
для перехода в состояние сна, вам не 
потребуется более 4-5 минут.

– А просыпаться надо всег-
да (ВСЕГДА!) в одно время. 
Праздничные, рабочие, выходные 
дни – всегда! 

– Кровать использовать для сна. 
Не надо там смотреть ТВ (этого вооб-
ще делать не надо, конечно…), не 

надо там кушать или пить, не надо 
там работать.

Со временем, внедрив эти реко-
мендации, режим дня придёт в норму, 
причём, достаточно быстро. Организм 
сам подскажет правильное время 
для «отбоя» и правильное время для 
«подъёма», просто надо убрать всё 
лишнее, что заглушает естественные 
желания организма – всё необходи-
мое указано в рекомендациях выше.

http://medved-centr. ru/blogs/
zdorovyi-obraz-zhizni/kak-nauchitsja-
rano-vstavat-utrom-mjagkii-sposob.html 

Народ, который не знает болезней!
Долину реки Хунза (грани-

ца Индии и Пакистана), назы-
вают «оазисом молодости». 
Продолжительность жизни 
обитателей этой долины – 
110-120 лет. Они почти никог-
да не болеют, выглядят моло-
до. Значит, существует некий 
образ жизни, приближающий-
ся к идеальному, когда люди 
чувствуют себя здоровыми, 
счастливыми, не стареют, как 
в других странах уже к 40-50-
летнему возрасту. Любопытно, 
что жители долины Хунза, в 
отличие от соседних народностей, 
внешне очень похожи на европейцев.

Хунзы купаются в ледяной воде 
даже при 15 градусном морозе, до 
ста лет играют в подвижные игры, 
40-летние женщины у них выгля-
дят как девушки, в 60 лет сохраняют 
стройность и изящество фигуры, а 
в 65 лет ещё рожают детей. Летом 
они питаются сырыми фруктами и 
овощами, зимой – высушенными на 
солнце абрикосами и пророщенными 
зёрнами, овечьей брынзой.

Интересно ещё одно: у жителей 
есть период, когда фрукты ещё не 
поспели – он зовётся «голодной вес-
ной» и продолжается от двух до четы-
рёх месяцев. В эти месяцы они почти 
ничего не едят и лишь раз в день 
пьют напиток из сушёных абрико-
сов. Такой режим питания возведён в 
культ и строго соблюдается.

В книге «Хунзы – народ, который 
не знает болезней» Р. Бирхер подчёр-
кивает следующие очень существен-

ные достоинства модели питания в 
этой стране:

– прежде всего оно вегетариан-
ское;

– большое количество сырых про-
дуктов;

– в ежедневном рационе преоб-
ладают овощи и фрукты;

– продукты естественные, без вся-
кой химизации и приготовленные с 
сохранением всех биологически цен-
ных веществ;

– алкоголь и лакомства потребля-
ют исключительно редко;

– очень умеренное потребление 
соли; продукты, выращенные только 
на своей отечественной почве;

– регулярные периоды голодания.
К этому надо добавить и другие 

факторы, благоприятствующие здо-
ровому долголетию. Но способ пита-
ния имеет здесь, несомненно, очень 
существенное, решающее значение.

В 1963 году в Хунзе побывала фран-
цузская медицинская экспедиция. В 
результате проведённой ею переписи 

населения было выяснено, что 
средняя продолжительность 
жизни у хунзакутов составляет 
120 лет, что вдвое превышает 
этот показатель среди евро-
пейцев. В августе 1977 года в 
Париже не международном 
раковом конгрессе было сдела-
но заявление: «В соответствии 
с данными геоканцерологии 
(науки по изучению раковых 
заболеваний в разных регио-
нах мира) полное отсутствие 
раковых заболеваний имеет 
место только среди народно-

сти хунза».
В апреле 1984 г. одна из гонконг-

ских газет сообщила о следующем 
удивительном случае. Один из хун-
закутов, которого звали Саид Абдул 
Мобут, прибывший в лондонский 
аэропорт Хитроу, привёл в недоумение 
работников эмиграционной службы, 
когда предъявил паспорт. В соответ-
ствии с документом, хунзакут родил-
ся в 1823 году и ему исполнилось 160 
лет. Сопровождавший Мобуда мулла 
отметил, что его подопечный считает-
ся святым в стране Хунза, славящей-
ся своими долгожителями. У Мобуда 
отличное здоровье и здравый рассу-
док. Он прекрасно помнит события, 
начиная с 1850 г.

О своём секрете долголетия мест-
ные жители говорят просто: будь веге-
тарианцем, трудись всегда и физиче-
ски, постоянно двигайся и не меняй 
ритма жизни, тогда и проживёшь лет 
до 120-150.

http://vk.com/wall-49411707_28184 
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Живые квашеные яблочки на зиму

Про сушёные яблоки
Сушёные яблоки содержат: каль-

ций, калий, железо, натрий, фосфор, 
йод, серу, медь и молибден.

Сушёные яблоки способствуют 
развитию полезных бактерий.

Сушёные яблоки улучшают память 
и умственные способности.

Потребление всего нескольких 
штук в день снижает риск разви-
тия старческого слабоумия и потери 
памяти.

Сушёные яблоки улучшают обмен 
веществ.

Сушёные яблоки выступают в 
качестве профилактического средства 
от различных онкологических забо-
леваний.

Яблоки препятствуют развитию 
раковых метастаз.

Сушёные яблоки улучшают пище-
варение, а также работу кишечника.

Сушёные яблоки оказывают 
положительное действие при низком 
кровяном давлении и отвердевании 
сосудов, потому что они – мощный 
очиститель крови.

Они полезны для укрепления зре-

ния, кожи, волос и ногтей, а также 
для устранения заболеваний нервного 
характера.

Сушёные яблоки – продукт с низ-
ким гликемическим индексом.

Сушёные яблоки можно есть вме-
сто чипсов и сухариков – в этом нату-
ральном продукте и калорий меньше.

Сушёные яблоки очень часто 
используются в кондитерском деле 
или же добавляются в выпечку.

Калорийность: на 100 г – 253 
Ккал.

НО! При сахарном диабете или же 
ожирении вред сушёных яблок может 
отрицательно сказаться на здоровье 
человека.

http://vk.com/wall-71221770_4941 

Здравствуйте!
Сегодня хочу предложить вам оче-

редной рецепт пищи богов.
Мы сейчас переехали из города 

в село, поближе к нашему родово-
му поместью. И сразу столкнулись с 
такой приятной заботой, куда девать 
урожай яблок и груш. Конечно же 
мы будем собирать их и складывать 
в погреб на зиму, но только после 
яблочного спаса (19 августа), когда 
они станут созревшими на всех пла-
нах бытия.

Но в этом году ну очень много 
яблок и груш уродилось, и я вспом-
нил, что есть прекрасный древнерус-
ский способ сохранения яблок и груш 
на зиму. Их раньше мочили или ква-
сили. Мочёные (квашеные) яблоки 
– это просто объедение!

И мы решили их замочить или 
заквасить, как вам удобнее говорить, 
природным, усовершенствованным 
способом, чтобы они не потеряли 
особо Силу и полезные микроэле-
менты. Но прежде добавлю вот что. 
Само слово ЯБЛОКО несёт суть 
его предназначения для человека, 
смотрите сами: Я-блок-о, блок Я, 
то есть, Яблоко – блокирует наше 
Я, нашу самость, эго или гордыню, 
восстанавливая наш энергетиче-
ский кокон. Так как яблоко выгля-
дит так же, как и наш кокон, если 
смотреть внутренним зрением.

 
Итак, живой рецепт приготов-

ления умопомрачительно-вкусных 

яблок на зиму:
Идеальным вариантом, конечно, 

будет мочить или квасить их в дубо-
вых кадках или бочках, ух, и аромат 
тогда будет, но так как пока таковых 
нет, можно и в эмалированной посуде 
или стеклянных банках. Мы взяли 
14-литровое ведро, 5-литровую банку 
и ещё 30-литровую кастрюлю.

Также в идеале нужна ржаная или 
пшеничная солома. Нам повезло, 
так как раз накануне я приобрёл 250 
тюков ржаной соломы. Но если у вас 
нет соломы, можно обойтись и без 
неё, заменив её пахучими травами, 
такими как листья смородины, листья 
вишни, листья дуба и другие. Но 
солома даёт непередаваемый аромат 
и вкус, а также золотистый цвет ябло-
кам. Далее нам понадобится ржаная 
мука или обычная мука. Мёд и соль. А 
также можно укроп на любителя.

Процесс происходит так: в под-
готовленную тару на дно выкладыва-
ем чуток соломы, потом на неё уже 
яблоки, не до конца, для рассола. 
Подготавливаем закваску или рас-
сол. Даю меру для 5-литровой банки. 
Хорошо смешиваем обязательно род-
никовую воду, 1 столовую ложку соли 
с горкой, 100 гр мёда или 100 гр сахара, 
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если нет мёда, и 1,5 столовые ложки 
муки. Всё тщательно перемешива-
ем до растворения мёда и заливаем 
холодным рассолом наши яблочки. И 
последний штрих: сверху накрываем 
соломой и ставим гнёт, чтобы яблоки 
были под рассолом (очень важно). 
Ставим в тёплое место, но не на солн-
це, и ждём дней 5 когда они забродят, 
и только потом помещаем в погреб 

или в холодильник на 30 дней, можно 
и больше. Так они могут хранится 
целый год. Использовать можно 
потом не только яблоки, но и рассол, 
который очень вкусный и полезный. 
Он как квас получается с газиками, но 
без дрожжей.

Так же можно экспериментиро-
вать по разному, яблоки можно делать 
и с разными ягодами, так же в капу-

сте, с крапивой и лебедой, пробуйте и 
всё получится.

 
Приятного вам аппетита и здоро-

вья!
С уважением к вам, Милослав 

Русов.
http://miloslavrusov.ru/pisha-bogov/

zhivye-kvashenye-yablochki-na-zimu.
html 

Утерянный хлеб. Вред дрожжей.
Вернуть жернова!

Сегодня люди, к сожалению, забы-
ли вкус настоящего цельнозернового 
хлеба. Тем более не помнят, что хлеб 
в старину всегда пекли на заквасках. 
Все компоненты закваски исключи-
тельно растительного происхождения 
и вызывают процесс квашения.

Знаменитые крестьянские заква-
ски (закваска – это жидкое тесто, 
сквашенное с помощью 
хмеля, изюма с добавлени-
ем натурального сахара или 
мёда, белого и красного 
солода) готовились из ржа-
ной муки, ячменя, пшени-
цы. Именно такие закваски 
обогащали организм витами-
нами, ферментами, биости-
муляторами и прежде всего 
насыщали его кислородом. 
Благодаря этому тело челове-
ка становилось энергичным, 
работоспособным, устойчи-
вым к простудам и другим 
заболеваниям.

С середины 40-х годов 
произошла подмена хмеле-
вых заквасок на дрожжи. Учёными 
установлено, что главное свойство 
дрожжей – брожение. Дрожжами 
это свойство передаётся через хлеб 
в кровь (в одном кубическом санти-
метре зрелого теста присутствует 120 
миллионов дрожжевых клеток), и она 
начинает бродить. Образующийся 
при этом сивушный газ поступает, в 
первую очередь в мозг, нарушая его 
функции. Резко ухудшаются память, 
способности к логическому мышле-
нию, творческому труду. Действуя на 
клеточном уровне, дрожжи вызыва-
ют в организме образование добро-
качественных и раковых опухолей. 
Происходит воздействие на клетку, 
лишая её способности делиться, то 
есть порождать здоровые клетки.

Не случайно на втором Всемирном 
конгрессе по фитотерапии в Праге в 
1990 году профессор Ларберт с тре-

вогой говорил о пагубном влиянии 
на здоровье рафинированного белого 
хлеба, приготовленного на дрожжах. 
Длительный приём в пищу такого 
хлеба (а мы его едим годами) привёл 
к целому ряду описанных Ларбертом 
нарушений под названием гемоглиаз.

Это заболевание проявляется 
головными болями, сонливостью, 

раздражительностью, проблемами с 
пищеварением, замедляется мышле-
ние, снижается половая активность, 
повышается вязкость крови. Ларберт 
считает, что гемоглиаз более распро-
странён и более опасен, чем туберку-
лёз. Негативное воздействие дрожжей 
на организм раскрыто многими учё-
ными мира. Об этом писали: Розини 
Джанфранко («Наличие убивающей 
особенности дрожжей»), Г. Басси и Д. 
Шерман («Убивающий фактор – био-
химия, биофизика», 1973, стр. 13–14), 
академики Ф. Углов, Б. Искаков, 
Н. Дубинин (труды МИНХа им. 
Плеханова), французский профессор 
Этьен Вольф и многие другие. 

Что же делать?
Вернуться к выпечке хлеба на 

закваске, которые использовались 
в глубокой древности и в недавнем 
прошлом!

Вернуть жернова!
Но и это ещё не всё. Ещё ранее 

была утрачена целебная сила самого 
зерна.

В течение тысячелетий помол 
зерна осуществлялся между камен-
ными тёрками, жерновами. При 
этом способе помола не происходило 
потерь высококачественных веществ 

– все ценные витамины, аро-
матические вещества и фер-
менты сохранялись.

В середине XIX века (1862 
г.) был изобретён помол между 
металлическими (вращаю-
щимися с разной скоростью) 
вальцами, и весь сложный 
процесс помола зерна пше-
ницы на современной сорто-
вой мельнице направлен на 
то, чтобы как можно лучше 
отделить эндосперм (из него 
сейчас и получают муку) от 
зародыша, щитка, алейро-
нового (ферментного) слоя, 
оболочек (отруби). То есть, 
наиболее ценные и играющие 

исключительно важную роль в пита-
нии человека составляющие зерна 
изъяты и направлены в отходы на 
корм животным.

В составе белка зародыша их 18, в 
том числе, 10 – незаменимых (лизин, 
лейцин, промин, аргинин и другие). 
К примеру, содержание биологически 
активных веществ токоферолов (вита-
мин Е) в 30 раз в зародыше больше, 
чем в зерне. Недостаток в организме 
витамина Е вызывает серьёзные нару-
шения обмена веществ и бесплодие. 
Все дети рождаются с низким содер-
жанием жирорастворимых витаминов 
А, Д, Е, К, недостаток витамина Е 
у матерей – основная причина пре-
ждевременных родов. Когда будущая 
мать совсем не принимает витамин Е, 
воздействие кислорода на новорож-
дённого может вызвать разрушение 
красных кровяных клеток и возник-
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Волки спасли от неминуемой гибели

новение желтухи.
Оболочки (отруби), а это клет-

чатка, выводят органическую грязь 
– излишки ферментов желудочного 
сока, желчные кислоты, билирубин, 
холестерин. Отруби помогают норма-
лизовать кишечную флору – адсор-
бируют патогенные микроорганизмы, 
оставляя в покое кишечную палочку, 
нормализуют перистальтику кишеч-
ника. К тому же отруби – это ведь 
полисахариды, лучшая пища для 

наших бифидобактерий: в 1 куб. см 
желудочного сока около 10 млн бифи-
добактерий. Поэтому вполне законо-
мерно, что, когда мы неосознанно 
лишаем бифидобактерий, выраба-
тывающих, к примеру, витамин В12, 
пищи, запускается механизм сахар-
ного диабета.

Пора возвращаться.
Восстанавливая утраченные вре-

менем технологии и секреты помо-
ла и выпечки хлеба, постепенно, по 

мере собирания материалов, пришло 
понимание: мельницы с каменными 
жерновами и подовые печи составля-
ют важную часть духовного наследия 
славянских народов, а эти «забытые 
секреты» выпечки хлеба относятся к 
технологиям, оберегающим здоровье 
нации.

Елена Счастливая,
22 июня 2014 г., http://life-move.ru/

uteryannyj-hleb/    

Хочу поведать вам историю друга 
моего отца. Сразу предупреждаю 
любителей страшилок и пощекотать 
нервы – эта история не для вас, в 
ней нет страшных моментов, чертей, 
домовых и демонов, в ней нет колдов-
ства и порчи, но и не без мистики. Эта 
история про жизнь – жизнь, где мы, 
люди, порой страшнее любых 
монстров!!!

Начну с того, что в начале 
восьмидесятых мой отец уехал 
на заработки в тайгу куда-то в 
Сибирь. Там он подружился 
с местным жителем, назовём 
его Андреем (имя я изменил). 
Ну и сдружились, прям не 
разлей вода. Все два года, что 
папа там проработал, они 
были вместе плечом к плечу. 
Пришло время уезжать, и с 
тех пор они не виделись лет 
двадцать пять, пока по воле 
судьбы вновь не встретились случай-
но, на одном из Московских рынков.

Всё как полагается, пошли отме-
чать встречу в кафе. Ну и когда присе-
ли, отец заметил, что на правой руке у 
него нет двух пальцев, указательного 
и среднего.

– Что случилось??? – поинтересо-
вался папа.

– Расскажу не поверишь, – отве-
тил Андрей.

– Ты ж знаешь меня, тебе я верю 
и верил как никому, да и не лгали мы 
друг другу никогда, – настоял отец.

– Ну ладно, тебе расскажу, но до 
этого дня я никому этого не расска-
зывал, чтоб не смеялись надо мной 
и не принимали за сумасшедшего, – 
сказал Андрей и начал свой рассказ. 
Далее буду писать с его слов.

После твоего отъезда, года через 
два, к нам в село переехал один тол-
стосум, восстановил колхоз, накупил 
тракторов, скот мелко и крупноро-
гатый, и потекла умеренная жизнь. 

Многие ушли к нему работать, 
небольшой, но стабильный зарабо-
ток. Мы все были довольны, несмо-
тря на то, что этот богач чувствовал 
себя у нас богом и хозяином всех и 
вся. Вредным был до посинения, но 
мы терпели, – а деваться некуда.

Так он вообще взбесился, когда 

начал пропадать его скот, свалили на 
волков. Ну и вправду, скорее всего 
они, так как останки скота часто нахо-
дили в лесу обглоданными. Назначил 
он награду за каждую голову убитого 
волка. Ну и понеслась прям золотая 
лихорадка по тотальному истребле-
нию волков в нашей тайге. Я, конеч-
но, не остался в стороне, халтурка-то 
никогда не помешает.

Дошло до того, что мы с мужиками 
разделились на две команды и начали 
соревноваться, кто больше голов при-
несёт к вечеру. Спорили на три бутыл-
ки водки к вечернему застолью. В 
первый день наша команда проигра-
ла, и мы с мужиками договорились 
пораньше встать и уйти в глубь леса, 
чтоб побольше настрелять. Встали на 
рассвете, собрались и отправились в 
путь.

День начался удачно. Уже с утра 
мы успели подстрелить троих, а даль-
ше тишина, вот уже несколько часов 
ни одного волка. Решили отдохнуть 

маленько и перекусить. А недалеко, 
под большим камнем, пещерка была, 
а оттуда волк выходит и рычит на нас, 
что показалось очень странным, так 
как они обычно при виде людей убе-
гают. Ну я, недолго думая, пристрелил 
его метким выстрелом в голову со 
словами: «Четвёртый готов». Поели, 

оставили тушу лежать (мы 
потом на обратном пути соби-
рали их, соорудив настилки 
из хворосту).

Настреляли ещё двух и 
решили идти домой, по доро-
ге собирая кровавый урожай. 
Когда мы дошли до места 
нашего привала, я встал как 
вкопанный. Трое волчат впи-
лись в грудь мёртвой матери-
волчихи и пили молочко. 
Слёзы хлынули рекой сами 
по себе, пока меня, как 
гром, не поразил очередной 

выстрел дробовика и слова одного из 
мужиков: «Одним выстрелом троих 
завалил, маленькие тоже головы». Я 
бросился к волчатам, подхватил одно-
го ещё живого на руки и, представь, 
маленький комочек шерсти, исте-
кая кровью, умирал у меня на руках. 
Своими глазками-пуговками он смо-
трел мне в глаза, после чего лизнул 
мне руку, закрыл глазки, из которых 
выступили две капельки слёз, и его 
сердечко перестало биться (я пишу, а 
у самого слёзы).

Я начал орать: «Это же ребёнок, 
вы убили ребёнка, вы убили невин-
ных детей. Они же дети, они ни в чём 
не виноваты. Какая разница чело-
век или волк, дети все одинаковы». 
После чего я подскочил и начал бить 
всех подряд, чем попадётся, я как с 
ума сошёл, пока меня не схватили, 
и я немного успокоился. И что ты 
думаешь, они и их собрались кинуть 
до кучи. Я опять как с цепи сорвал-
ся со словами: «Не троньте их, а то 
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всех перестреляю». Мужики оставили 
меня со словами: «Ну и оставайся с 
ними, мы пошли».

Я вырыл могилку, похоронил их 
вместе, маму и её детишек. Долго 
сидел у могилки и просил у них про-
щенья, как сумасшедший. Начало 
темнеть, и я отправился домой. 
Постепенно я начал забывать об этом 
случае, но на волчью охоту больше 
никогда не ходил.

Прошло несколько лет. Зима, 
работы нет, а семью надо кормить. 
Я отправился на охоту зайчика под-
стрелить, оленя если повезёт. Весь 
день бродил, но ни одной живности 
в округе… Вот уже собирался домой, 
как разыгралась снежная буря, да 
такой силы, что дальше носа ничего 
не видно. Ледяной ветер пронизывал 
до костей, я чувствовал, что начинаю 
замерзать, и если в ближайшее время 
не буду дома, то умру от переохлаж-
дения… Ничего не оставалось кроме 
того, как идти домой наугад.

Так я пробродил в неизвестном 
направлении несколько часов, пока 
не понял, что окончательно заблудил-
ся. Силы покинули меня, я грохнулся 
на снег, не чувствуя ни рук ни ног. Не 
мог пошевелиться, лишь изредка под-
нимал веки с мыслью ещё раз посмо-

треть на мир перед смертью. Буря 
прекратилась, вышла полная луна, но 
сил уже не было, оставалось толь-
ко лежать и смиренно ждать смерти. 
Когда в очередной раз открыл глаза, 
передо мной стояла та самая волчи-
ца со своими волчатами, они просто 
стояли и смотрели на меня… Помню 
мысль, что пробежала в голове: «Я это 
заслужил, можете забирать меня».

Некоторое время спустя они раз-
вернулись и поднялись на холм, 
но, что самое интересное, в полной 
тишине я не слышал ни их шагов, 
не оставалось после них и следов. 
Ход времени будто замедлился, я чув-
ствовал каждую секунду жизни, как 
вдруг гробовую тишину перебивает 
вой волков и ни одного, а целой стаи. 
Смотрю на холм, куда скрылись мои 
призрачные гости, а оттуда спуска-
ется целая свора волков. «Ну всё, – 
подумал я, – вот она смерть быть 
съеденным заживо». Мысли не было 
тянутся за ружьём, так как руки меня 
уже давно не слушались, оставалось 
наблюдать, как смерть приближается 
всё ближе и ближе.

Вот один уже у моих ног, следом 
подошло ещё волков десять. Я бор-
мочу: «Ну что, давайте, чего вы ждёте, 
жрите пока тёпленький». А они стоят 

и смотрят. Тот, что стоял у моих ног, 
залез на меня и лёг на живот, следом 
второй, третий… Они облепили меня 
со всех сторон, я не верил, думал, 
что сплю. От ног до головы я ока-
зался в живой шубе из волков, их 
тепло со временем вызвало по всему 
телу невыносимую боль, но я был 
счастлив. Я чувствовал себя, они меня 
грели, они спасали меня. «За что???» 
– задавал сам себе вопрос. Я слышал, 
как они будто общаются, они что-то 
бурчали друг другу. «Они разумны», 
– подумал я, и спасают убийцу своих 
сородичей… На этой мысли уснул…

Проснулся утром от криков мужи-
ков с села, что вышли меня искать. 
Весь снег был вокруг меня в волчьих 
следах. Я поднялся и двинулся кое-
как им навстречу, безоблачное небо и 
яркое солнце. Я жив, это чудо!!!

Вот тогда я и потерял два пальца от 
обморожения. Думаю, это единствен-
ное, что мои спасители не прикрыли 
собой. Как видишь, они уже никогда 
не выстрелят из ружья и никого не 
убьют.

Авторство, увы, утеряно.

http://life-move.ru/volki-spasli-ot-
gibeli/

Самый необычный и экологичный город 
Куритиба

Или к чему может привести без-
финансовая экономика в масштабах 
целого города.

Бразильский город Куритиба 
выработал модель успешного функ-
ционирования и развития, 
научившись решать широкий 
спектр проблем: от транспорт-
ных и экономических – до 
социальных и экологических. 
Опыт, накопленный этим горо-
дом, изучается и перенимается 
в разных странах – как в сосед-
них, так и в отдалённых от неё 
регионах мира, включая более 
развитые.

Кстати, в 2008 году к ним 
присоединилась и Пермь, 
губернатор О. Чиркунов при-
гласил экс-мэра Куритибы 
консультировать разработку 
плана развития краевой столицы.

В 1971 г. архитектор Жайме Лернер 
стал мэром Куритибы, столицы юго-
восточного штата Парана в Бразилии. 
Городское население, что типично для 

той местности, плодилось как грибы: 
в 1942 г. его численность составля-
ла 120 тыс. человек, а когда Жайме 
стал мэром, перевалила за миллион. 
К 1997 г. население города достигло 

2,3 млн. человек. И, что характерно 
для тех мест, большинство этих людей 
проживало в фавеллах – трущобах, 
где дома из картона и другого «под-
ручного материала».

Скоро одной из главных головных 
болей Жайме стал мусор. Городские 
мусоровозы не могли даже проехать в 
районы фавелл, так как там не было 
улиц. И, как следствие, вырастали 

кучи мусора, в которых пло-
дились грызуны и распростра-
нялись всевозможные заболе-
вания.

Так как не было денег, чтобы 
создать «нормальные» условия, 
а именно расчистить бульдозе-
рами территорию и проложить 
улицы, команда Жайме пред-
ложила иной выход.

По границам фавелл поста-
вили огромные металлические 
контейнеры. На них наклеили 
широкие этикетки, на кото-
рых было написано «стекло», 
«бумага», «пластик», «биоот-

ходы» и т. д. Для тех, кто не умел 
читать, их ещё и раскрасили в разные 
цвета. Каждому, кто приносил пол-
ный мешок отсортированного мусо-
ра, выдавали талон на автобус, а за 
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биоотходы давали пластиковую кар-
точку, которую можно было обменять 
на пакет свежих фруктов и овощей.

В последние годы распростране-

нием большей части билетов зани-
мался частный сектор. По 50% биле-
тов корпорации выдавали своим слу-
жащим. Параллельно увеличивалась 
доля фруктов и овощей в обмен на 
мусор. В праздники в обмен 
на «мусорные деньги» дава-
ли праздничные блюда. 
Школьная программа по 
сбору мусора позволила обе-
спечить тетрадями самых бед-
ных учеников.

Вскоре десятки тысяч 
детей вычистили всю округу, 
они быстро научились распо-
знавать различные типы пла-
стика. А их родители стали 
использовать полученные 
автобусные билеты, чтобы 
добираться до деловой части 
города, где они работали.

С моей точки зрения, Жайме 
Лернер просто изобрёл новые деньги. 
Его автобусные билеты и карточки на 
питание — это разновидность допол-
нительной валюты. Его программу 
«Мусор, который не мусор» вполне 
можно окрестить «Мусор, который — 
ваши деньги». Сегодня в этом процес-
се участвуют 70% домов в Куритибе; 
62 самых бедных района обменяли 11 
тыс. тонн мусора почти на миллион 
автобусных билетов и 1200 тонн еды. 
Бумажный мусор, отправляемый там 
в переработку, ежедневно спасает от 
вырубки 1200 деревьев.

Надо заметить, что команда 
Лернера не задавалась целью усо-
вершенствовать денежную систему. 
Они лишь использовали для решения 
главных текущих проблем комплекс-
ный подход, что спонтанно привело к 
сознанию дополнительной валюты.

Талоны на автобус и карточки 
для магазина – не единственный вид 
местных денег в Куритибе, возник-
ший от такого подхода к уборке мусо-
ра. Например, специально для рестав-

рации исторических зданий, созда-
ния озеленённых зон и строительства 
муниципального жилья и сокращения 
расходов городской казны была вве-

дена иная система. Назвали её 
solcriado (буквально – искус-
ственная поверхность), а вот 
как она работает.

Как у большинства горо-
дов здесь есть детальный план 
городских зон, регламенти-
рующий этажность построек. 
В Куритибе же применяются 
две нормы: обычная и мак-
симальная. Например, если 
отель с поэтажной площадью 
10 000 кв. м строится в зоне, 

где обычной допустимой нормой 
является 10 этажей, а максимальной 
– 15, и если владелец отеля хочет 
построить 15 этажей, то ему придётся 
докупить ещё 50 000 кв. м (5х10 000) 

на рынке solcriado. Сам город здесь 
играет только роль посредника, урав-
новешивающего спрос и предложение 
на этом рынке. Вырученные средства 
направляются напрямую на рестав-
рацию близлежащих исторических 
зданий. Таким образом, 
владелец отеля платит 
за реставрацию дома, 
чтобы получить право 
надстройки дополни-
тельных этажей в своём 
отеле – и содержание 
старого фонда в надле-
жащем состоянии обе-
спечивается без всяких 
финансовых вливаний 
со стороны города.

Другим источником 
таких solcriado стали 
зелёные зоны, в кото-
рых деревья находятся под защитой. 
Несколько обширных общественных 
парков (всего их в городе 16) полно-
стью финансируются таким спосо-
бом. Владелец крупного участка земли 
получает право на освоение одной 

стороны улицы при условии, что дру-
гая сторона станет городским парком. 
Жильё обретает дополнительную цен-
ность, если оно расположено рядом с 
парком, до которого легко дойти пеш-
ком, и у жителей Куритибы появляет-
ся ещё один парк, куда они могли бы 
отравиться в выходные, да и городу не 
нужно влезать в долги или повышать 
налоги ради этого. Выигрывают все.

Самое интересное с нашей точки 
зрения, что сам рынок solcriado пре-
вратился в разновидность дополни-
тельной валюты, которая позволяет 
Куритибе получать те общественные 
блага, для которых в других городах 
требуется традиционное финансиро-
вание. К тому же, когда вводится в 
действие новая хорошо продуманная 
денежная система, появляется нечто 
большее, чем деньги и экономическая 
активность. Сегодня средний зарабо-

ток жителя Куритибы при-
мерно в 3,5 раза превыша-
ет минимальный по стране. 
Однако его реальный сово-
купный доход самое мень-
шее ещё на 30% выше (т. с. 
приблизительно в 5 раз выше 
минимального). И эта разни-
ца в 30% появилась исклю-
чительно благодаря нетради-
ционной «мусорной» форме 
денег.

Другим показателем слу-
жит то, что Куритиба ныне 
обладает самой развитой в 
Бразилии системой соци-

альной поддержки и одной из самых 
жизнеспособных образовательных 
и просветительских программ. При 
этом налоги в Куритибе не выше, чем 
в целом по стране.

 Успех Куритибы вызвал внутрен-

нюю иммиграцию в неё, так что насе-
ление города росло быстрее, чем в 
штате Парана и в целом по стране. 
Практика использования обычной 
национальной валюты в комплексе с 
хорошо продуманной дополнитель-
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Сделаем газету самой читаемой и популярной
Мы хотим, чтобы больше людей читали о хорошем 

и добром, чтобы больше радости было в семьях, и 
предлагаем читателям присоединиться к коллективу 
редакции газеты «Быть добру» и активно участвовать в её 
выпуске и распространении. 

В газету приглашаются:
– ведущие рубрик; 
– репортёры, журналисты; 
– наборщики писем в электронный вид;
– корректоры русского текста (вычитка материалов); 
– редакторы;
– верстальщик-дизайнер (знание InDesign); 

– веб-дизайнер, программист (для ведения и поддержки эл. 
странички газеты).

– маркетологи; 
– рекламные агенты;
– менеджеры по распространению газет. 
– курьеры. 
И ещё: 
– сканировать, распознавать материалы и редактировать их 

в Word’е - для размещения материала в газете;
– доставка на машине посылок с газетами.

Контакты: 
тел.: (050)342-30-32 (Вячеслав), 
эл. почта: gazeta@bytdobru.info (указав в теме «в редакцию»).

ной валютой продолжается уже более 
25 лет. Этот подход позволил городу 
третьего мира достичь уровня жизни 
высокоразвитых стран за время жизни 
одного поколения.

Стратегия развития Куритибы
• Пользование общественным 

транспортом поощряется. Это позво-
ляет общественному транспорту 
быть лучше и удобнее, чем частные 
автомобили. Например, он движется 
быстрее благодаря оригинальному 
способу посадки в автобус: пассажи-
ры, пользуясь своими автобусными 
билетами, проходят на специально 
оборудованную автобусную останов-
ку, а когда к остановке подходит 
автобус, в нём открываются вну-
тренние отсеки, и большие группы 
людей выходят и входят за несколько 
секунд. Не надо тратить время на сбор 
билетов или денег. Также для обще-
ственного транспорта были введены 
специальные экспресс-маршруты, 
что сделало автобус самым удобным 
и быстрым средством городского 
транспорта. Единый тариф позволя-

ет человеку объехать всю транспорт-
ную сеть независимо от расстояния. 
Здесь же предусмотрена интеграция 
с внутрирайонными транспортными 
системами. Реальным доказатель-
ством выгоды общественного транс-
порта стало то, что его предпочитает 
большинство горожан. Каждый чет-
вёртый пользователь общественно-

го транспорта владеет автомобилем, 
но в поездках по городу выбира-
ет не его. Благодаря эффективной 
системе общественного транспорта в 
деловой части города удалось создать 
несколько пешеходных улиц, к кото-
рым относится и Главный бульвар. 
На этих улицах проходят концерты 
местных музыкантов, теа-
тральные представления и 
фестивали детского твор-
чества.

• Обычно, если насе-
ление города превышает 
миллион жителей, требу-
ется строить метро, чтобы 
избежать транспортных 
заторов, а в городах, где 
ежедневно образуется более 
1000 тонн ТБО, необходи-
мо строить крупные заводы 
по сортировке и переработ-
ке мусора.

 В Куритибе нет ни того, 
ни другого. Инвестиции на разви-
тие местной системы обществен-
ного транспорта составляют только 
проценты затрат на строительство 

метро. Сэкономленные 
суммы позволяют Куритибе 
оснастить свой автобусный 
парк самым современным и 
экологичным транспортом 
в мире.

• Тут существует бес-
платный Университет окру-
жающей среды, который 
предлагает краткосрочные 
курсы строителям, инже-
нерам, владельцам магази-
нов и водителям такси. Им 
рассказывают о том, как их 
повседневная деятельность 

влияет на окружающую среду. Само 
здание университета – удивительный 
памятник архитектуры, оно сложено 
главным образом из обработанных 
телеграфных столбов и построено на 
территории, которая теперь выгля-
дит как идиллический озёрный пей-
заж, хотя раньше это место было 
заброшенной каменоломней.

• Куритиба – единственный 
город Бразилии, степень загрязнён-
ности которого сейчас ниже, чем в 
50-х годах XX века. Здесь ниже уро-
вень преступности и выше уровень 
образованности по сравнению с дру-
гими городами Бразилии, это един-
ственный город страны, который 

отказывается от субсидий федераль-
ного правительства, ибо сам решает 
свои проблемы.

• Здешний ботанический сад 
разбит на месте бывшей городской 
свалки, он служит рекреацион-
ным и исследовательским центром. 
Кроме того, существует 16 парков 
– и каждый посвящён отдельной 
теме. Как следствие, в Куритибе 
на одного жителя приходится 52 
кв. м зелёной площади. По нормам 
ООН идеальным считается 48 кв. 
м площади зелёных насаждений на 
человека, и такой уровень едва ли 
достижим (если достижим вообще) 
в городах, как первого, так и тре-
тьего мира. Кроме того, в эти парки 
легко попасть, пользуясь системой 
общественного транспорта, так что 
обычные люди могут (да они так и 
делают) пользоваться всеми их пре-
имуществами.

• ООН признала Куритибу эко-
логически образцовым городом.

http://life-move.ru/ecologichniy-
gorod-kuritiba/ 
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Обращение ко всем пробудившимся
Друзья! Единомышленники! Это 

обращение к Вам!
Тем, кто начал просыпаться и осо-

знавать всю пагубность суще-
ствующей системы, кто начал 
понимать, что сегодняшняя 
реальность наша удручающа: 
что людей счастливых практи-
чески не осталось, что здоровых 
вообще нету, что семьи распа-
даются, что устремления людей 
обратились в сторону постоян-
ного потребления и что кроме, 
как о деньгах и развлечениях, 
сейчас мало кто о другом думает 
(особенно молодёжь), что про-
дукты в магазинах продаются 
ядовитые, что вода отравлена, 
что воздух загажен, что свалки кру-
гом постоянно растут и что земля 
покрывается слоем мусора (видели, 
сколько свалок повсюду, под каждым 
кустом – если так же будет продол-
жаться, то скоро мусор покроет всю 

поверхность земли), что Земля наша 
Матушка болеет, и страдает, и дер-
жится из последних сил, что поэтому 
и катаклизмы происходят всё чаще, да 
и вообще, – что человечество со всем 
его технократическим путём развития 
неминуемо катится в пропасть. Если 
будет продолжать жить, как живёт 
сейчас…

Есть хорошая новость! В наших 
силах всё изменить!!!

Сегодняшних взрослых «пере-
делать» уже очень сложно – можно 

потратить кучу сил и энергии, кото-
рые гораздо лучше направить в другое 
русло – в русло созидания, а не борь-

бы. И следствия глобальной пробле-
мы убирать постоянно тоже безполез-
но (к примеру, уборка мусора в городе 
– дело вроде и хорошее, но абсолютно 
безполезное, т. к. во-первых, те, кто 
мусорят, с огромным удовольствием 
делают это снова на недавно очищен-
ном месте, а во-вторых, по сути – 
это перекладывание мусора из одного 
места в другое – чище на планете от 
этого не становится!) – всё это только 
следствия, убрав которые проблема 
всё равно останется и будет порож-
дать всё новые и новые следствия.

Нужно менять сознание людей! 
Людей завтрашнего дня. Детей.

Нужно менять сознание детей!
Детей сейчас с самого рождения 

заглатывает система, начиная с род-
дома и заканчивая учебными заведе-
ниями. Ну, и понятное дело, она дела-
ет их такими, чтобы удобно было ими 
управлять. Такими, 
какими сделала нас. 
С рабским мышле-
нием. С кучей стра-
хов и комплексов, 
ложных установок и 
догм, со сломанной 
психикой и отсут-
ствием вдохнове-
ния. Но главное, 
такие люди не слы-
шат свою душу. И 
это самое страшное. 
Ведь душа чиста, 
и никогда она не 
захочет делать того, 
что сейчас творят люди.

Поэтому именно с детьми сегодня 
и надо заниматься, если мы хотим что-
то изменить. Они ещё не испорчены 
до конца, особенно совсем малень-

кие, и если направить их мысль в сто-
рону гармонии, привить им любовь к 
природе, рассказать им об истинных 

ценностях, направить их мыш-
ление в сторону созидания, то 
становясь взрослыми, они уже 
не захотят и не смогут разру-
шать себя и планету.

Такие дети уже смогут изме-
нить существующую сейчас 
ситуацию, они уже смогут наве-
сти порядок, вылечить землю и 
создать гармонию в нынешнем 
хаосе.

Как это сделать, если нас 
повсюду окружает система? 
Надо сделать так, чтобы она 
работала на нас, либо обойти её.

Что нужно сделать, чтобы изме-
нить сознание детей?

Нужно общаться с ними на нужные 
темы, развивать их скорость мысли, а 
не тормозить её (хорошо, когда детям 
задают вопросы, а дети размышляют 
и отвечают на них), а главное – с деть-
ми нужно сажать деревья!

Сделать так, чтобы именно дети 
сажали деревья! На первый взгляд 
это, возможно, покажется немного 
странным: ну, подумаешь, дети будут 
сажать деревья, ну что в этом такого?

 На самом же деле, когда человек 
сажает дерево, он соприкасается с 
Землёй, он начинает чувствовать её (а 
ведь этого лишены практически все 
дети, живущие в городах, да и не толь-
ко – практика показала, что о том, 
как посадить дерево, не знают даже 
многие дети, живущие в посёлках, в 

своих домах), так же человек соединя-
ется с природой (этого также лишены 
сейчас почти все жители городов), и 
ещё… Мало кто знает, что если чело-
век посадил дерево, то оно имеет связь 
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с этим человеком всю его жизнь, а так 
же оно начинает расти и увеличивать 
ту энергию на Земле, с которой его 
посадили (именно поэтому, к при-
меру, сады, посаженные корыстно с 
целью продажи фруктов, всегда будут 
болеть, их всегда будут поедать вре-
дители (поэтому-то их всегда в боль-
ших количествах поливают всякой 
химией), да и жить они будут совсем 
недолго). Т. е. если посадить дерево с 
другой мыслью: безкорыстно, не для 

себя, а для счастья самого дерева, сча-
стья Матушки-Земли и для потомков 
будущих, то такое дерево всегда будет 
излучать гармонию, его плоды всегда 
будут вкусны и полезны для человека, 
а главное – оно будет лечить Землю. А 
это очень важно сегодня.

Дети, пока их не обработала систе-
ма, все обладают чистотой помыслов, 
поэтому деревья, посаженные детьми, 
всегда будут помогать планете выздо-
роветь.

Ребёнок, посадивший своё дере-
во, будет с интересом наблюдать за 
тем, как оно растёт, как распускаются 
на нём листочки, как формируют-
ся плоды, – он научится понимать 
и чувствовать природу, он научится 
ценить, уважать и любить всё живое 
и уже никогда не будет вырубать леса, 
убивать животных, отравлять воздух 
и воду, строить вредоносные заводы, 
убивающие природу, не будет произ-
водить и использовать пластик, кото-
рый отравляет землю. У него будет 
уже совсем другое мышление, он 
найдёт такие решения существующих 
проблем, которые нам, сегодняшним 
взрослым, даже и в голову прийти 

не могут. Он будет Созидателем, а не 
потребителем. Он будет Творцом, а не 
разрушителем. И планете сейчас как 
никогда нужны такие люди.

Недаром писал Ф.М.Достоевский: 
«Человечество обновится в саду и 
садом выправится – вот формула».

Деревьев нужно высадить очень и 
очень много.

Чтобы вернуть гармонию на 
Землю, человечеству придётся вос-

становить сады и рощи, выру-
бленные в угоду техногенной 
цивилизации, вернуть чистый 
воздух и чистую воду. Только 
тогда сможет вернуться на 
землю спокойная, гармонич-
ная, счастливая, добрая жизнь. 
Только тогда человек сможет 
устранять любые катаклизмы, 
так как будет сам обладать энер-
гией, которая так и называется 
– Чело-век, т. е. Чело-вечное.

Поэтому,  Друзья! 
Единомышленники! Все те, кто 
хочет изменить мир к лучше-
му! Дайте возможность детям 
посадить свои деревья! Дайте им 
возможность вырасти чистыми 
и неиспорченными! Дайте им 
возможность быть счастливы-
ми, сделать счастливой нашу 
Землю-Матушку и всё живущее 
на ней!

Обязательно вывозите своих 
детей на природу, предоставьте им 
возможность самим посадить дере-
во, объясните, что земля живая, рас-
скажите, что такое деревья для пла-
неты, что без деревьев, лесов, садов 
жизнь человека невозможна на земле, 
ибо деревья вырабатывают кислород, 
которым человек дышит, что сейчас 
их вырубают в огромных количествах, 
и поэтому резко уменьшается коли-
чество кислорода (тогда как выхло-
пов становится всё больше и больше), 
уходят под землю родники, высыха-
ют тысячами реки и озёра, переста-
ют идти дожди, начинаются засухи, 
сильные ветра гуляют по оголённым 
местам, замерзают привыкшие к 
тёплой защищённой местности рас-
тения, происходит эрозия почвы, гиб-
нут насекомые и животные – Земля 
болеет и страдает. И обязательно ска-
жите им, что они могут всё изменить 
и что будущее земли зависит именно 
от них. Что от каждого посаженного 
дерева она, Земля, будет выздоравли-
вать, и что посадить их нужно много, 
очень много.

Постарайтесь, чтобы сажали 
деревья не только ваши дети – дайте 

возможность и другим детям тоже! 
Попробуйте организовать дружную 
посадку деревьев всеми вашими зна-
комыми, у которых есть детишки, 
расскажите им об этом, вдохновите 
их! Попробуйте организовать посадку 
всеми детьми детсадовской группы 
или класса, в котором учится ваш 
ребёнок, либо вообще всего садика и 
всей школы. А ещё... детские дома… 
Очень важно, чтобы дети именно из 
детских домов сажали деревья, т. к. 
они совершенно лишены родитель-
ской любви, а Земля-Матушка смо-
жет им немного её восполнить.

 Так же можно проводить встре-
чи или эко-уроки с детьми, где им 
можно рассказывать о любви к при-
роде и животным, о том, что люди 
сейчас пошли по ошибочному пути, о 
том, в каком состоянии сейчас нахо-
дится планета, о ложных и истинных 
ценностях, о способах выхода из сло-
жившийся ситуации и т. д.

О том, как это можно сделать и 
для обмена опытом создана груп-
па Будущее Земли зависит от тебя, 
в которую может вступить любой 
желающий, задать любые вопросы, 
пообщаться с теми, кто уже проводил 
подобные мероприятия, а так же – 
просто для вдохновения!

Давайте вместе взращивать Новое 
поколение осознанных и счастливых 
людей!

Давайте вместе менять наш мир к 
лучшему!

Давайте вместе возвращать 
Гармонию на Землю!

6 ноября 2013 г., Елена Счастливая, 
http://life-move.ru/obraschenie-ko-
vsem-probudivshimsya/ 
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Зачем нужна децентрализация власти? - 
обращение к жителям Корабельного района

Зачем нужна децентрализация 
власти?

Прежде чем ответить на этот 
вопрос, сначала поговорим о том, как 
мы живём сейчас.

Почему власть ворует, а народ 
плохо живёт? (Прим.ред.: на самом 
деле, власть – это народ, а то органы 
власти – органы народа.)

Многие сами себе задавали такой 
или подобные вопросы. А что делать? 
Чтобы понять, что делать, давай-
те посмотрим на такую ситуацию. 
Представьте, что вы, - собственник. 
У вас есть имущество. Помещение, 
земля, предприятие. Это предприятие 
выпускает продукцию. Шьёт одежду, 
например, или строит корабли.

Вы, как собственник, отдаёте это 
всё какому-то парню и он делает всё, 
что хочет с вашим имуществом.

Получает прибыль, распоряжается 
ею, тратит деньги на своё усмотрение, 
а вам, оставляет какую-то мелочь. 
Этого хватает только на еду и чтоб вы 
просуществовали как-нибудь.

Вы – собственник. Вы – хозяин. 
А тот, кто всем этим распоряжается 
от вашего же имени, просто наёмный 
работник.  Как вы считаете, справед-
ливо это или нет? 

Нужно его контролировать? 
Конечно нужно!   

Вот именно так обстоят дела у 
нас в государстве. В нашей стране 
по законам, собственником является 
народ, а наёмным работником – орга-
ны власти, которых мы выбираем на 
время.

Но мы все об этом забыли. Забыли, 
что Мы хозяева своей земли и всего 
имущества.

Государственной собственности 
не существует! Есть общенародная 
собственность! (Прим.ред.: на самом 
деле, собственником государствен-
ной собственности является народ, 
то есть, она и есть общенародная соб-
ственность.)

Общенародная собственность на 
землю, недра и полезные ископае-
мые, крупные предприятия, желез-
ные дороги и прочее.

В свою частную собственность 
каждый из нас может приобрести 
дом, квартиру, машину, создать свой 
бизнес. 

Но как управлять народной 
совместной собственностью?

Нам об этом умышленно не рас-

сказывают политики всех рангов!  Об 
этом молчат президенты, премьер-
министры, депутаты всех уровней. А 
почему? Потому что это страшная 
тайна! Если мы её будем знать, эту 
тайну, то они не смогут воровать так, 
как воровали все эти годы!

За последние годы чиновники от 
разных партий пытались больше кон-
центрировать свою власть и  отодви-
гали всё дальше от народа возмож-
ность их контролировать.

В крупных городах упразднили 
районные советы  и бюджеты в райо-
нах города. 

Имея один городской бюджет, 
проще для тех, кто его расходует. 

Сделали всё, чтобы депутатом мог 
стать только член партии, а не обще-
ственник, которому доверяют люди в 
этом городе. 

Мэр тоже выдвигается только от 
партий. А потом, партийный босс, 
управляет депутатами или мэром, а не 
те, кто его выбирали.

В следующий раз, если такой депу-
тат не будет послушным, его просто 
не включат в партийные списки. 

Что же нам, простым людям, 
делать? Как придумать такую систему 
контроля над «слугами народа», чтобы 
мы не зависели от партийных бос-
сов и не ждали следующих выборов, 
чтобы убрать с кресла зарвавшегося 
чиновника или депутата? (Прим.ред.: 
один из вариантов, помимо народов-
ластия, - организовать действитель-
но народную партию на принципах 
народовластия.)

Как нам жить дальше?
А вот как нам жить дальше, об 

этом написано в наших законах!
Да! У нас хорошие законы! И 

нужно заставить органы власти их 
выполнять. Те, кто говорит нам, что 
нужно менять законы, - это обман-
щики. Эти люди просто хотят прод-
лить своё время нахождения у бюд-
жетной кормушки.

Как их заставить выполнять зако-
ны?

Как не парадоксально прозву-
чит ответ, но заставить их выполнять 
законы, можно только начав с себя.

Что это означает? 
Нам нужно заявить о том, что Мы 

собственники. И собственник в лице 
не одного человека, а народа, пришёл 
спросить своего работника, как он 

использует наши деньги.
Для того чтобы так сделать, Мы, 

согласно нашего украинского зако-
нодательства, начинаем снизу, с места 
нашего проживания проводить собра-
ния.  На собрании  из жителей райо-
на выбираем уполномоченных нами 
представителей. 

Поручаем им заниматься вопро-
сами управления коммунальной соб-
ственностью территориальной гро-
мады (общины) Корабельного райо-
на города Николаева.  Этих людей 
мы можем поменять в любое время, 
не дожидаясь выборов.  Эти наши 
выборные представители отчитыва-
ются каждый месяц о проделанной 
работе. Они также докладывают нам, 
кто из чиновников нарушил наши 
с Вами права своим действием или 
бездействием и  не выполняет свои 
должностные обязанности.

По их дальнейшей работе на зани-
маемой должности мы можем прини-
мать решения.

Описанный выше механизм назы-
вается осуществление местного само-
управления самостоятельно и непо-
средственно жителями территориаль-
ной громады.  

Это и есть непосредственная 
власть народа.

Территориальная община (грома-
да) Корабельного района г.Николаева 
принимает решения по любым вопро-
сам местного значения согласно 
Конституции и законов Украины.

 Жителями нашего района могут 
приниматься решения по коммуналь-
ной собственности территориаль-
ной громады Корабельного района 
г.Николаева.

Территориальные громады 
совместно по всей Украине могут 
принимать решения об использо-
вании собственности всего народа 
Украины.

А теперь давайте посмотрим что 
эта возможность, прописанная в 
Законах, даёт всем нам.

Представьте себе, что по окон-
чании года вам приходит по почте 
извещение о том, что вы, получили на 
свой персональный счёт в Народном 
банке Украины дивиденды, за исполь-
зование вашей доли на Национальное 
богатство Украины. 

Ещё одно извещение приходит 
вам о перечислении средств на пер-
сональный счёт за использование 
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вашей доли на коммунальную соб-
ственность территориальной громады 
Корабельного района г.Николаева.

Перед тем как вам открыть счёт, 
сотрудник банка спросил вас, в чём 
вы хотите хранить или получать ваши 
дивиденды. В золоте, валюте, ценных 
бумагах. Согласны ли вы на то, чтобы 
давать взаймы государству Украина 
свои деньги. Вы сами выберете удоб-
ный для вас вариант.

Эти деньги ваша собственность. И 
вы можете их использовать по своему 
усмотрению, завещать или передавать 
по наследству.

Если правительство захочет взять 
кредит у своего народа в Народном 
банке, то положит вместо денег на 
персональные счёта  золото или валю-
ту в качестве залога взятой у вас в 
кредит суммы.

Это не выдумка. Это ещё неосу-
ществлённая реальность. И Мы 
можем эту реальность воплотить в 
жизнь уже сейчас.

Для этого стань собственником 
и поддержи свою территориальную 
громаду.

Создание (восстановление) мест-

ного бюджета и районного совета
Описанный выше механизм, это 

механизм непосредственного наро-
довластия.

Существует ещё механизм права 
территориальной громады решать 
свои вопросы под ответственность 
органов и должностных лиц местного 
самоуправления.

Эта система нам больше знакома, 
так как на протяжении всего времени 
только она и существовала.

Существуют вопросы местного 
значения, для  реализации которых 
необходимо, чтобы люди занимались 
этим каждый рабочий день на посто-
янной основе.

Для того, чтобы правильно рас-
ходовались средства местного район-
ного бюджета, выбирается районный 
совет и работает районный исполни-
тельный комитет Корабельного райо-
на г. Николаева.

Мы от имени территориальной 
громады своего района сможем не 
только контролировать, как рас-
ходуются бюджетные средства, но и 
принимать решения, куда их лучше 
направить в первую очередь.

Этот механизм также прописан в 

нашем законодательстве. Нам нужно 
только начать это всё реализовывать 
на практике.

Пройдите по улицам нашего райо-
на и посмотрите, где можно отремон-
тировать дорогу, поставить детскую 
площадку, убрать мусорную свалку, 
словом, активная позиция самих 
жителей и все предложения будут не 
просто рассматриваться, а прини-
маться, как руководство к действию 
должностных лиц органов местного 
самоуправления.

Так нужно жить! И Мы будем так 
жить! Для этого поддержите нашу 
инициативу и помогайте каждый кто 
чем может.

А скептиков просим уйти с дороги 
и просто не мешать!

Сейчас и только сейчас решается 
то, как и в какой стране Мы все будем 
жить!  

С уважением, Инициативная 
группа жителей Корабельного района 
г.Николаева.

h t t p : / / n i k o s . a t . u a / n e w s /
obrashhenie_k_zhiteljam_korabelnogo_
rajona/2014-03-27-55 

Веды ведруссам рознь
Поклонникам ведоводов посвящаю
Несколько лет делал политкор-

ректный вид по вопросу Вед. Но сей-
час вижу, что то, что вижу я, начи-
нают видеть и другие люди. Видеть 
и открыто об этом говорить. Так что 
сегодня я просто выражаю мнение 
многих.

Да какое мнение? Это же очевид-
но, коли очи видят!

То, что называют Ведами, не имеет 
ни малейшего отношения к цивилиза-
ции ведруссов.

Совпадение корней, разумеется, 
не случайно. Есть этому объяснение. 
Но из этого совпадения не следу-
ет априори, что ведруссы, о кото-
рых упоминает Анастасия в книгах 
Владимира Мегре, жили по Ведам.

Никаких доказательств, кроме 
совпадения корня, нет. И быть их 
не может, ибо цивилизация ведруссов 
впервые упомянута в литературе лишь 
Анастасией.

Ни в коем разе не выступаю за 
противоборство религий/учений/
писаний/гуру. Я выступаю за ясность!

Даже учения нужно понимать ясно. 
И различать учения нужно. Никто же 

не смешивает в кучу модные нынче 
откровения и учение Ницше?

Иначе привычный калейдоскоп в 
голове. В такую кучу мусора можно 
незаметно подбросить ещё мусора. На 
чистой же поляне даже окурок сразу 
видно.

Итак, вопросы!
1. С какой цель проповедники Вед 

убеждают ведруссов, что их предки 
жили по Ведам?

2. Почему ведруссы отказываются 
разбираться в этом вопросе самостоя-
тельно? Почему не задаются вопро-
сом: а могла ли цивилизация со ско-
ростью мысли в миллион раз боль-
шей, чем у современного человека, 
жить по Ведам?

3. Ведруссы знают, что существу-
ют индуистские Веды, суть которых 
сводится к религии Кришны, и сла-
вянские Веды, которые Патер Дий 
совсем недавно перевёл с найденных 
им каменных скрижалей?

4. Почему ведруссы не задаются 
вопросом: какую религию несут инду-
истские и славянские Веды?

За правильными словами из Вед, в 
итоге, начинается религия. Это следу-

ет из того, что многие ритуалы пред-
лагают совершать, не осознавая их 
суть. Это следует из утверждений, в 
которые предлагают верить слепо. И 
образ жизни проповедников расходится 
с учением.

Далее.
Где первоисточник? Откуда он 

взялся? Как он звучит в оригинале? 
Кто переводил?

Если мы знаем, что Библия писа-
на/переписана людьми, то и Веды 
постигла та же участь. Откуда такая 
вера в чужие слова? Древнее Библии? 
Так это ещё больший повод для 
сомнений.

Я считаю, что проповедникам 
Вед выгодно совпадение корней и, 
как следствие, путаница в понятиях. 
Если бы не это совпадение, пропо-
ведники Вед не смогли бы насаждать 
свою религию. Ибо не нужны челове-
ку посредники между им и Богом. А 
проповедники Вед становятся такими 
посредниками.

Почему обычный человек этого не 
видит?

Слово Веды похоже на слово 
ведрусс. Это совпадение снимает кри-
тическое отношение. Мол, Анастасия 
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плохого не посоветует. Она-то плохо-
го не посоветует, но нужно же и пони-
мать правильно её слова. Помните, 
Владимир спрашивал Анастасию: 
может ли она Веды перевести? На что 
Анастасия ответила: что нет смысла 
тратить на это время. Почему она так 
сказала?

Помните эпизод про значимые 
книги? Как понять значима книга или 
нет?

Нужно изучить образ жизни наро-
да, чья книга вас интересует. Если 
их образ жизни не счастливый, то их 
священная книга незначима — читать 
её нет смысла, ибо научить она счастью 
не сможет.

Где народ, который живёт по 
Ведам? Где хотя бы общины, чей образ 
жизни истинно счастливый?

Если вы ищите, то ищите не в 
мёртвых книгах, а в живом себе.

СОТВОРЕНИЕ МИРА и 
ПОСРЕДНИКИ

Допустим!
Допустим, что ведруссы жили 

по Ведам. Тогда Веды вступают в 
противоречие со всем, что говорит 
Анастасия о прошлом наших предков. 
Начиная с Сотворения мира.

Если для кого-то степень достовер-
ности Вед и Анастасии одинаковая, 
то нужно усилием воли выбрать одну 

гипотезу о сотворении мира. То ли 
Бог его создал вдохновлённый энер-
гией Любви? То ли на космических 
кораблях люди прилетели на Землю? 
То ли гипотеза из другой книжки?

Нужно напрячься и проверить 
информацию чувствами и логикой. 
Но большинство предпочитает обхо-
дить стороной неудобные вопросы.

Далее о посредниках. Нужны ли 
посредники между Богом и челове-
ком?

Анастасия предлагает свою гипо-
тезу, мол, хочет ли отец общаться со 
своим ребёнком через посредников? 
Ведоводы предлагают устаревшую 
модель: да, посредники нужны – 
ведоводы посвящены и потому лучше 
знают, как детям обращаться к Отцу.

Достаточно ли двух фундаменталь-
ных противоречий, чтобы перестать 
слепо потреблять и начать самостоя-
тельно разбираться?

ЧТО ТАКОЕ ВЕДЫ?
Концептуально – это тоже самое, 

что любое другое священное писание, 
но религия, разумеется другая: другие 
боги, другие ритуалы, другие догмы и 
как следствие другие эгрегоры.

Веды написаны тогда, когда 
мудрость от предков начала уходить 
катастрофически быстро. Чтобы 
сохранить хоть что-то. Написаны они 

для людей, которые способны вос-
принимать только оккультную рели-
гию.

Веды написаны людьми с уже 
замедленной скоростью мысли. Для 
таких же людей.

Веды писаны/переписаны сле-
дующими поколениями в угоду их 
потребностей. И снова это люди с 
мыслью более медленной и для людей 
с мыслью более медленной.

Мудрость Вед – это не мудрость, 
проверенная тысячелетиями. Это 
мудрость, деградировавшая тысяче-
летия.

При таком раскладе не важно, 
откуда и куда пришли Веды. Не важно 
какую религию они проповедуют. 
Какую культуру навязывают. Важно 
то, что они тормозят мысль человека, 
оттягивая на себя его внимание и 
навязывая шаблоны мышления.

Не берусь сравнивать учения. Не 
знаю, какое круче. Знаю, что ни одно 
учение не воспитало счастливого и 
мудрого поколения. Зачем мне такое 
учение? Без учения шансов для про-
светления больше. Ибо научаюсь мыс-
лить самостоятельно.

Согласны?
Вадим Карабинский.

09 ноября 2012, http://www.
liveinternet.ru/users/karabinskiy/
post247174585/ 

Ведруссам
Со множеством духовных направ-

лений и учений мне удалось познако-
миться в последнее время. Знакомился 
со многими, но понравились немно-
гие. 

Больше всего понравились идеи, 
изложенные в книгах В. 
Мегре серии «Звенящие кедры 
России», «Трансерфинг реаль-
ности», «Евангелие Мира от 
Ессеев» и за последнее время 
сформировалось своё соб-
ственное учение, которое мне 
тоже очень понравилось. Чем 
отличаются перечисленные 
идеи от всех остальных? Тем, 
что основной мыслью в них 
является: «Действительность 
определяй собой». Многие ли 
учения и направления исполь-
зуют эту мысль как основу? 
Совсем даже не многие. Собственно, 
больше никаких не знаю.

Сейчас я вижу, как среди жителей 
родовых поместий происходят откло-
нения от начального курса мышления. 

Кого-то стягивает в славяно-арийские 
веды к Хиневичу и Трёхлебову. Кого-
то стягивает к сотворцам и Маслову. 
Кого-то в ещё более экзотические 
направления. Плохо ли это? По сути 
нет. Может быть это  даже хорошо. 

Есть мнение, что человек внушаемый, 
приспосабливается и выживает гораз-
до лучше, чем человек не внушаемый. 
Одно только плохо: человек под воз-
действием этих учений всё дальше 

уходит от себя. Всё дальше теряется. 
И даже сам факт изменения сознания 
происходит после внутреннего над-
лома, когда человек понимает, что 
большая часть жизни уже прожита, 
а в плане духовного роста никаких 

результатов не достигнуто. На 
внутреннем уровне, думаю, 
можно было бы так выразить 
эту мысль: я взрослый чело-
век, прожил уже очень много 
лет на Земле. Всю свою созна-
тельную жизнь занимался 
духовными поисками. Но так 
ничего и не нашёл. Конечно 
были локальные измене-
ния внутриличностные, но в 
таком возрасте пора бы уже 
и других учить, а я сам ещё 
ничего не достиг… И вот в 
такой момент человек обра-

щается к деструктивным субкультур-
ным направлениям. Чем они хороши 
для тебя? Тем, что они сразу возводят 
в ранг учителя. Вот ты десять минут 
назад прочитал, что на землю приле-
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тели 4 расы, и что негры - это совсем 
даже не такие человеки как ты, и ты 
уже стал учителем. Только что про-
читал откровения, и ты снова учитель. 
Но что реально в тебе изменилось от 
прочтения этих книг? Что хорошего 
с тобой произошло? Посмотри 
на африканцев, на азиатов, на 
китайцев. Посмотри, как они 
плачут, как смеются, как любят, 
как грустят… Они совершенно 
такие же люди. 

Что ещё происходит с чело-
веком, который решил следо-
вать букве учения? Он стано-
вится совершенно неинтерес-
ным в общении. Цена обще-
ния становится отрицательной.  
Вот повстречались мне в поезде 
кришнаиты. Замечательные 
люди, но рассказывать стали не 
о том кто чего сам достиг, а о 
том, что прочитали в учении. При 
этом постоянно указывая на  главы 
книги. 

Многие слышали такое выраже-
ние – Ваша Правда.  Оно в обыден-
ном общении значит, что в данном 
случае вы правы и я с вами согласен!..  
Но есть такое определение правды. 
Правда - это то, во что люди верят. 
И в таком случае становится понят-
но, что может быть великое множе-
ство мнений взаимоисключающих, 
но считающихся правдой. Я много 
раз наблюдал, как люди внутри раз-
личных учений полностью и беспово-
ротно верят в то, что говорится вну-
три учения, при этом отвергая даже 
мысль, что чьё-то ещё учение может 
быть правильное. 

Почему общение с такими людьми 
становится не интересным? Да пото-
му что с первых слов  уже понятно 
откуда дует ветер... Мне бабушка в 
поезде говорит: «А вы знаете, что мы 
прилетели с большой медведицы и 
Земля наша называлась Мидгард?». 
Я говорю: «Знаю бабушка. Я знаком с 
учением,  строки которого вы прочли. 
Но оно мне не интересно, потому что 
я могу изучить этот вопрос гораздо 
лучше вас и за гораздо более корот-
кий срок». А учителем кто являет-
ся в таких учениях? Тот, кто больше 
выучил строчек из книг.

А буквально за день до этого, в том 
же поезде я разговаривал с женщи-
ной, которая представляла общество 
сознания Кришны. Она мне расска-
зывает: «А вы знаете, что сам Господь 
Кришна приходил на землю всего 
пять тысяч лет назад?». Я говорю: 
«Не знаю, но я знаю откуда вы это 
узнали. И что будет, если через месяц, 

используя свою память, и прочтя все 
те же книги, я стану вас учить вашему 
же знанию? Очень просто. Вы станете 
меня почитать как учителя». Такое 
уже бывало и не один раз. Мне не 
сложно внимательно прочесть книгу 

и многое запомнить.
Очень мне нравятся люди, кото-

рые используют только те знания, 
которые достались им своим умом и 
трудом. А когда я встречаю книжни-
ков, то вспоминаю диалог Мастера и 
поэта Бездомного из произведения 
«Мастер и Маргарита»:  

– Так вы поэт? Как же мне не 
везёт!

– А вам что, мои стихи не нравят-
ся? А какие вы читали?

– Да я, признаться, никаких ваших 
стихов не читал.

– Как же вы тогда можете гово-
рить?

– Будто я других стихов не 
читал… 

Очень хорошо о том, что надо до 
всего  доходить самостоятельно ска-

зал Иисус в книге «Евангелие Мира 
от Ессеев»:

- Мы все соблюдаем данные нам 
Моисеем законы, в точности так, как 
они записаны в священных писаниях.

И Иисус ответил:
- Не ищите закон в ваших 

книгах с писаниями, ибо закон 
есть жизнь, писания же мерт-
вы. Истинно говорю вам, Моисей 
получил эти законы от Бога не 
в письменном виде, а через слово 
живое. Закон есть живое слово 
живого Бога, данного живым про-
рокам для людей живых. Во всём, 
что являет собой жизнь, записан 
этот закон. Вы можете найти 
его в травах, в деревьях, в реках, в 
горах, в птицах небесных, в рыбах 
морских, но, прежде всего, ищите 
его в самих себе. Ибо истинно 
говорю вам, всё живое ближе 

к Богу, чем писания, в которых нет 
жизни. Бог так сотворил жизнь и всех 
живых существ, чтобы могли они веч-
ным словом обучать человека законам 
истинного Бога. Бог писал эти зако-
ны не на страницах книг, а в сердцах 
ваших и в духе вашем. Они в дыхании 
вашем, в вашей крови, в ваших костях, 
в вашей плоти, в ваших внутренностях, 
ваших глазах, ваших ушах и в каждой 
мельчайшей частице тел ваших. Они в 
воздухе, в воде, в земле, в растениях, в 
лучах солнца, в глубинах и высотах. Все 
они говорят с вами, чтобы вы могли 
понять язык и волю Бога живого. Но 
вы закрываете глаза ваши, чтобы не 
видеть и закрываете уши ваши, чтобы 
не слышать. Истинно говорю вам, что 
писания - это творения человека, а 
жизнь и всё её многообразие являются 
творениями нашего Бога. Почему же 
не слушаете вы слов Бога, записанных 
в его творениях? И почему изучаете вы 
мёртвые писания, которые есть творе-
ния рук людских?..

Теперь подробнее обо всём. Что 
было изменено в славяно-арийских 
ведах, в сегодняшнем их представ-
лении? Разделение людей на группы 
по расам. Высокомерное отношение 
ко всем остальным людям, отличаю-
щимся цветом кожи или мировоззре-
нием. Раздача готовой информации. 
Переработанной и переваренной. 
На фоне этого взращивание горды-
ни. Те, кого мама с папой на всю 
жизнь назвали  Вася или Петя, теперь 
стали себя называть Святозар или 
Любомудр, при этом став более над-
менными и менее думающими. Стали 
говорить о том, что они представи-
тели великой славянской культуры и 
предки их много тысячелетий жили в 
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таком укладе. Да только вот информа-
ция об этой самой культуре появилась 
несколько лет назад, и ни отец, ни 
дед нынешних славяно-ариев ничего 
не слышали о подобном течении. И 
выходит, что решение восстановить 
свой род по учению, написанному в 
книжке, приводит к разрыву родовой 
связи даже с ближайшими представи-
телями рода. С отцами и дедами. 

Но и из этой ситуации при пра-
вильном подходе можно извлечь много 
пользы. Раз уж модно стало менять 
имена в славяно-арийской субкульту-
ре, дабы ещё лишний раз взлохматить 
свое Эго, то и мы воспользуемся этим 
случаем, но цель поставим противопо-
ложную: Усмирить Эго и уравновесить 
энергии. В связи с этим, я пришёл к 
знакомому дяде Саше Кадышеву 
(у него чувство юмора что надо) 
и сказал: «Дя Саня! Я тут думал… 
И придумал имя: Звенимудр. Как 
тебе?». Он посмеялся и сказал: 
«Ты же знаешь, что я картавлю и 
букву «Р» не выговариваю…». Я 
ответил: «Ну конечно же знаю. Ну 
и ладно. Мы твой недуг в подвиг 
обратим. Будешь мою гордыню 
усмирять…». 

Таким образом, если меня 
спрашивают, есть ли у меня 
славянское имя, я отвечаю: «Да! 
Звенимудр!». Но если меня спраши-
вают, как меня мама назвала, я отве-
чаю: «Володя!». И в жизни использую 
только это имя.

Так почему же живя в родовых 
поместьях, не стоит читать славяно-
арийские веды? Да потому, что 
ЗКР («Звенящие кедры России») и 
славяно-арийские веды - это не одно 
и тоже! На данном этапе это, пожа-
луй, самая главная мысль! Дело даже 
не в том, что это не одно и то же. Эти 
два учения во многих аспектах проти-
воречат друг другу! В ЗКР говорится 
о мировой культуре общей для всех 
людей. О необходимости действитель-
ность определять собой. Очень важ-
ная информация содержится в молит-
ве Бога обращенной к человеку: «…Ты 
не видишь Меня. Ты не слышишь Меня. 
В разуме твоём сомнения и грусть. Ты 
уходишь. Куда же? Ты стремишься. К 
чему? И поклон бьёшь кому-то. К тебе 
руки тяну. Сын Мой, сын дорогой, Будь 
счастлив, прошу…».

Если рассмотреть этот небольшой 
отрывок как математическую задачку, 
получится примерно следующее: 

Дано: Жизнь. 
Найти: Счастье. 
Можно ли стать счастливым 

выполняя те действия, которые других 
людей привели к счастью? Ответ оче-
виден. Есть ли ещё такой же уникаль-
ный человек, как ты? Конечно же, 
нет. В любой мелочи и тонкости каж-
дому надо чтоб всё было по-своему. И 
счастье для каждого человека склады-
вается из множества факторов прису-
щих именно этому человеку. А значит, 
по одному шаблону никто не может 
стать счастливым. Только самостоя-
тельно найти можно свой путь. 

Замечательное выражение приду-
мал известный бард Роман Соколов. 
Гениальная фраза замечательного 
барда! По сути, всего в трёх словах 
она отражает всё то, о чём я сейчас так 
долго рассказывал. Я эту фразу привёз 
с третьего фестиваля как жемчужину 

в золотой оправе и несу через всю 
свою жизнь. Вот эта фраза: «Славяне 
– Становитесь Ведруссами!».  

Теперь о Трансёрфинге. Мне доста-
лись эти книги в виде аудиозаписей. 
Замечательное учение. Главная мысль 
этого учения заключатся в том, что 
человек только сам для себя может 
найти своё счастье. Он может доби-
ваться новых высот и успехов, исполь-
зуя только лишь силу своего внешнего 
намерения. Силу своей мысли. Но что 
особенно заинтересовало меня, так 
это реальное и моментальное действие 
трансёрфинга на изменения в моей 
жизни. Как только чувствую, что в 
жизнь становится похожей на болото, 
что становлюсь ленив в плане мысли-
тельном, тут же включаю аудиокниги 
про трансёрфинг. Изменения проис-
ходят в ближайшие дни. Объяснить 
это очень просто. Актёр приятным 
голосом очень красиво читает текст, 
в котором основное моё внимание 
сосредотачивает на мне самом. На 
моём внутреннем мире. Чего сам я 
делаю достаточно редко. И искус-
ственным путём происходит запуск 
внешнего намерения. Моей мысли. 
Хотя изменения не глобальные в жиз-
ненном масштабе, но они достаточно 
сильные в масштабе моего состоя-
ния на момент прослушивания. Они 

явные. Они потрясающие!
Философия, описанная в кни-

гах серии «Звенящие кедры России» 
наиболее интересна из всех. Правила 
жизни, описанные на страницах книг 
этой серии похожи на правила, по 
которым живут дети всего мира. Эти 
книги помогают взрослому человеку 
стать сильнее. Счастливее. Открывают 
множество тайн мироздания, предла-
гая сразу начать ими пользоваться. 
По сути, они рассказывают о  Боге и 
предлагают учиться этой жизни, фор-
мируя её самостоятельно. Всю все-
ленную определяя собой.

Несколько слов о себе. Чем мне 
нравится своё собственное учение? 
Тем, что я рассказываю только о том, 

что знаю и чего проверил. Плюсы 
такого общения очевидны. Цена 
общения высокая из-за массы 
приводимых примеров из своей 
жизни или жизни тех, с кем мне 
когда либо доводилось общаться. 
Цитаты из любой книги в обяза-
тельном порядке подкрепляются 
примером из жизни. Вся инфор-
мация только проверенная. 

Как поёт Витя Третьяков: «А 
когда спою я песни, ты потянешься 
за мной. Потому что в этих песнях 

кладезь мудрости земной. Не спеши в 
себе замкнуться, заходи «на покурить». 
Мне поверь сложней заткнуться, чем 
советы говорить... А попросишь в долг, 
я займу. Я возьму всё в толк, я пойму. 
И как жить, - тебя научу. Вот только 
про себя помолчу». 

 Минусы моего учения так же оче-
видны, как и плюсы. Оно не при-
годно ни для кого больше. Только я 
сам могу по нему жить. Я могу учить 
тебя, как надо жить, но в конце раз-
говора я тебе скажу: Не верь мне. То, 
что меня делает счастливым, пригод-
но только для меня. Ищи сам свою 
дорогу! Ищи сам свой путь! Не верь 
мне ни в чём. Напоследок дам один 
совет (но тебе необходимо будет всё 
проверить самостоятельно). Только 
ты сам можешь найти дорогу к свету. 
Только ты сам себя можешь сделать 
счастливым. Не ленись. Найди время 
на себя самого. Всё, что тебе нужно 
для счастья, уже давно в тебе. Только 
вот ты не в себе. Пойми, что ты имен-
но для этого здесь. Твоя задача стать 
счастливым! Для тебя это возможно, 
не смотря на то, в каких жизненных 
условиях ты находишься. Постарайся 
понять – кто именно ты и зачем? И 
становись счастливым!

Владимир (: Звенимудр :) 
Климанов. 2014 г. 
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Валерий Мирошников:
«У горожан нет Родины...»

Родовые поместья на Бизнес-
онлайн: лоббирование Закона о родовом 
поместье.

Начинаем лоббировать в СМИ при-
нятие закона о родовых поместьях на 
региональном и общероссийском уров-
нях. Нужна ваша поддержка и коммен-
тарии...

Читать и принять участие в 
обсуждении http://www.business-gazeta.
ru/article/74073/ 

ЭНТУЗИАСТАМИ РОДОВЫХ 
ПОМЕСТИЙ В ТАТАРСТАНЕ 
ОСНОВАНЫ УЖЕ БОЛЕЕ 10 
ПОСЕЛЕНИЙ, СОТНИ ЧЕЛОВЕК 
УЖЕ СМОГЛИ ПОЛУЧИТЬ ЗЕМЛЮ 
ПО 1 ГЕКТАРУ. ЧТО СТОИТ ЗА 
ВСЕМ ЭТИМ?

В Госсовете РТ на днях (прим.: 
январь 2013 г.) прошло совеща-
ние по разработке закона «О родо-
вых поместьях в Татарстане». К этой 
теме проявила интерес уже и Госдума 
России. Главный вопрос: «А много ли 
людей сейчас готовы покинуть горо-
да и начать возрождать землю своей 
Родины?». На эту тему рассужда-
ет блогер нашего издания Валерий 
Мирошников в материале, написан-
ном специально для газеты «БИЗНЕС 
Online».

 
"Трудно признать Родиной город-

скую квартиру - объект недвижимо-
сти с кадастровым номером, рыночной 
стоимостью и сроком эксплуатации" 

РОМАНТИКА И РЕАЛИЗМ
У горожан нет Родины. Трудно 

признать Родиной городскую кварти-
ру - объект недвижимости с кадастро-
вым номером, рыночной стоимостью 
и сроком эксплуатации. Сегодня она 
твоя, завтра – уже другого. Сдана в 
аренду, продана, обменяна, описана 
и отнята за долги, снесена как ветхое 
жилье. Какая же это Родина? Какие 
же это родовые корни? Не человек, а 
перекати-поле!

Может быть, Родина – это двор, 
где в детстве играл с соседскими ребя-
тишками? Но уже в детстве горожане 
по нескольку раз успевают сменить 
место жительства, да и двор в городе 
– не то, что в деревне. Он не свой, он 
даже не общий, он не принадлежит 
ни ТСЖ, ни ЖКУ, он принадлежит 
автомобилям и только им. 

Нет, у горожан нет Родины. У них 

есть мобильность в погоне за потока-
ми инвестиций. Инвестиции для них 
– реальность, а Родина – иллюзия. 
Но разве так должно быть? Разве это 
так на самом деле?

Сколько песен сложено народом и 
его поэтами о Родине и родной сторо-
не, родной земле. Просто вспомним:

Как часто, пьянея средь ясного 
дня,

Я брёл наугад по весенним про-
токам,

И Родина щедро поила меня
Берёзовым соком, берёзовым 

соком.
Слушать песню http://www.

youtube.com/watch?feature=player_
embedded&v=ZWvL9LXA5Xo 

…
Где-то далеко, очень далеко
Идут грибные дожди.
Прямо у реки, в маленьком саду
Созрели вишни, наклонясь до 

земли.
Слушать песню http://prostopleer.

com/tracks/456989qvqs 
…
Не знаю счастья большего,
Чем жить одной судьбой:
Грустить с тобой, земля моя,
И праздновать с тобой.
Слушать песню http://prostopleer.

com/tracks/781566Bx6j 

Это не десятая и даже не сотая 
часть любимых нами с детства песен. 
Но я хочу спросить: а можно вот так, с 
таким чувством, спеть о потоках инве-
стиций? Не об утерянной Родине, а о 
потерянной прибыли? Не о счастье и 
любви, а о движении биржевых индек-
сов. Не о семье, мужчине и женщине, 
детях, роде, а о корпорации, карьере 
и найме рабочей силы. Но я спрошу и 
дальше: а если не о чем петь, то ради 
чего жить? Что же такого дал человеку 
модерн городской цивилизации, ради 
чего он отказался от своей Родины?

 
"Сегодня создатели родовых поме-

стий уже могут предъявить не только 
идеи и образы песен, но и вполне мате-
риальные результаты своей активно-
сти" 

Серьёзные горожане считают соз-
дателей родовых поместий романти-
ками, погнавшимися за несбыточной 
мечтой, за сказкой. Но что всё-таки 
более реально – единицы и нолики 

на компьютерных счетах банка или 
земля, которая рождает жизнь и хлеб, 
прорастает лесом и пробивается род-
ником? Мировой финансовый кризис 
и хаос войн и революций образуми-
ли многих, уверовавших в стабиль-
ность цивилизации. Так может, как 
раз серьёзные горожане погнались за 
иллюзией успеха и комфорта, а те, 
кто тянется к земле, как раз практи-
ки и реалисты? Да, жить на земле, 
возрождать деградировавшую почву, 
сажать леса и сады – это трудней, 
чем протирать штаны и юбки в офисе 
и перекладывать бумажки, но это 
настоящая жизнь в отличие от вир-
туальной реальности коммерческой 
цивилизации.

Сегодня создатели родовых поме-
стий уже могут предъявить не толь-
ко идеи и образы песен, но и впол-
не материальные результаты своей 
активности. Группами из Татарстана 
основаны уже более 10 поселений, 
сотни человек уже смогли получить 
землю по 1 га, на ней строятся дома, 
сажаются сады и живые изгороди, соз-
даются пруды и террасы. Земля затя-
нула раны пашни, стали возрождать-
ся родники. Прекратился рост овра-
гов. А главное – изменились люди: 
из неуверенных в себе горожан, не 
знающих, как держать в руках топор 
или косу, они превратились в хозяев, 
которые могут воплощать свои планы 
в жизнь. Которые знают, что оставить 
своим рождённым в поместье детям.

И, соответственно, изменились 
отношения поселенцев с обществом 
и государством.

ДУМА О РОДОВЫХ ПОМЕСТЬЯХ

 Ярослав Нилов поддержал идею 
родовых поместий

Если раньше мы просителями 
обивали пороги районных муници-
палитетов, испрашивая разрешение 
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на обустройство небольшого участ-
ка земли, то последние полгода всё 
изменилось. Мы научились выражать 
свою гражданскую позицию не толь-
ко языком просьб и жалоб, но и в 
таких прежде немыслимых формах, 
как пикет, митинг, автопробег, интер-
вью на ТV и в печатных СМИ. И, 
наконец, в диалоге с законодательной 
властью на уровне регионов и России 
в целом. Поселенцы изменили мас-
штаб своего мышления с местечково-
го на общероссийский, набрались и 
опыта, и смелости в общении с госу-
дарством. И, оказалось, не так оно 
страшно, наше государство, как его 
малюет либеральная пропаганда. На 
всех уровнях власти находятся поли-
тики, понимающие важность обрете-
ния каждой желающей семьёй своей 
малой Родины, возрождения народ-
ных традиций хозяйствования и быта, 
создания счастливых семей и рожде-
ния здоровых детей, что практически 
невозможно в мегаполисе.

Одним из таких политиков, под-
державшим идею родовых поме-
стий, стал председатель комитета 
Государственной думы по делам обще-
ственных объединений и религиоз-
ных организаций, депутат фракции 

ЛДПР Ярослав Нилов. После рабочей 
встречи 10 января 2013 года с пред-
ставителями инициативной группы 
http://www.komitet2-22.km.duma.gov.
ru/site.xp/052057124053051051.html он 
заявил:

- ЛДПР многократно предлагала 
схожие инициативы – и по бесплат-
ному выделению земельных участков, 
и по льготному кредитованию мало-
этажного жилищного строительства. 
У нашей партии был лозунг «Назад в 
деревню!» Концепция Родовых поме-
стий – то, что сегодня может стиму-
лировать наше общество. Президент 
в послании Федеральному собранию 
сказал о дефиците духовных скреп, а 
где же им родиться, как не в семье, 
не в родном доме? Так будут частично 
решены и жилищный вопрос, и про-
блема нехватки качественных, эколо-
гически чистых продуктов питания, 
повышена роль семьи. Я и другие 
депутаты фракции ЛДПР займём-
ся подготовкой соответствующего 
законопроекта о родовых поместьях, 
которые предлагают возрождение в 
России родовых поместий как нацио-
нальную идею.

Эти события наполнили оптимиз-
мом и участников рабочего совещания 

в Госсовете РТ по разработке регио-
нального закона о родовых поместьях, 
которое провёл заместитель председа-
теля комитета ГС РТ по экологии, 
природопользованию и аграрным 
вопросам Илсур Сафиуллин. Теперь 
могут быть решены и те проблемы 
создателей родовых поместий, кото-
рые выходили за рамки компетенции 
республики. В частности, разрешение 
жилищного строительства за предела-
ми поселений. Ведь на сегодняшний 
день в России сложилась парадок-
сальная ситуация: имеется опреде-
лённый законом порядок, как лик-
видировать населённый пункт, но нет 
никакого закона, благодаря которому 
можно было бы создать новое поселе-
ние. И о каком развитии государства 
и общества может идти речь, если 
населённые пункты можно только 
ликвидировать, но нельзя создавать? 
Это путь разрухи и деградации.

Окончание в следующем номере.

29.01.2013 г.

Валерий Мирошников, http://www.
business-gazeta.ru/article/74073/ 

Пирамидальная или вечевая структура 
управления общества (ч. 4)

(на примере – какую Родную партию мы хотим: 
с властным центром или вечевой структурой управления?)

Продолжение.
Начало в газете «Быть добру», №№ 

8(104)-10(106) 2014 г. 

Принятие решений по вечевому прин-
ципу на Вече Родной партии

Вече Родной партии представля-
ет из себя съезд Родных партии, где 
каждый руководитель своей Родной 
партии (первичной ячейкой) самосто-
ятелен, независим, является властным 
субъектом права (обладает всей полно-
той власти), никто им не руководит, 
поскольку он сам руководитель, никто 
его не может ни к чему обязать, прину-
дить, поскольку он в статусе «самодо-
статочной, суверенной, независимой 
Родной партии». Каждая Родная пар-
тия (первичные ячейки) равны друг 
другу – нет главных, верховных, подчи-
нённых и т.п. Никто никому не может 
приказать, обязать или принудить что-
либо сделать помимо его воли (без его 

согласия) – можно только предложить 
сотрудничество или присоединиться к 
совместному делу. 

То есть, этот съезд членов-
руководителей (первичных ячеек 
Родной партии) что-то вроде ассоци-
ации Родных партий, равных между 
собой, где на этой встрече (Вече) они 
договариваются о совместном сотруд-
ничестве.

Принимаемые решения на Вече 
Родной партии должны соответство-
вать уставу, программе, идеологии 
Родной партии.

По принятому решению на Вече 
Родной партии ответственность за его 
соблюдение на себя берут те, кто голо-
совал за это решение. Кто не голосовал 
за него, не обязан и не должен его 
соблюдать или исполнять. Вообще с 
самого рождения человека, он никому 
ничего не должен, если честно. 

При принятии и исполнении реше-
ний нет обязаловки, нет принуждения 
– а есть только веление сердца и души 
по его соблюдению, и уровень личной 
ответственности каждого человека, 
который зависит от понимания и осо-
знанности каждого человека.

Поскольку каждый равной властью 
наделён и его власть, его воля равна 
твоей власти и твоей воли. Поэтому 
нет обязаловки: дал согласие – выпол-
няй (без согласия человека с ним ниче-
го не может произойти).

То есть, каждый член партии может 
принимать решения только за себя и в 
отношении исполнения себя.

Тоже касается и финансовых 
вопросов (решений) – каждый член 
партии может принимать решения по 
распоряжению только своими финан-
сами, в том числе, которые он внёс в 
партию или ему принадлежат.

Никто не может принимать реше-
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ние за другого – каждый голосует толь-
ко за себя – без делегирования своего 
голоса другому (что позволяет реали-
зовывать непосредственное участие в 
управление своей жизни, а не опосред-
ственное управление через делегатов).

Никто не может никого обязать 
исполнять принятое решение. (Это не 
относится к решениям о недоверии). 

Обязаловки и принуждения нет 
вообще в деятельности партии, в том 
числе по членским взносам. Есть толь-
ко добровольные членские взносы. 
Каждый своим кошельком голосует за 
то, что он считает важным, нужным 
и приоритетным. (И у каждого на это 
есть право и все основания, поскольку 
каждый член партии является руко-
водителем Родной партии, который 
может распоряжаться только своими 
финансами.)

Обязаловка и принуждение очень 
плохо сказываются на энергии денег 
и поступков. Будет разная энергетика 
у денег внесённых (подаренных) от 
души или отданных из-за того «что 
надо». Также и дерево, посаженное 
от души, будет сильно отличаться от 
дерева, посаженного из-за того «что 
надо», и т.д. 

В первую очередь принимаются и 
исполняются те вопросы и решения, 
которые набрали больше всего голосов 
на Вече Родной партии (приоритет-
ность вопроса – «рейтинг»). 

Если при голосовании кто-то про-
тив принятия этого решения, с соответ-
ствующим обоснованием, то оно пере-
носится на дообсуждение. (Голосовать 
против чаще всего будут тогда, когда 
принимаемое решение ограничивает, 
принуждает или ущемляет волю и сво-
боду другого человека. Если не будет 
подобного в принимаемом решении, 
то и смысла нет человеку голосовать 
против такого решения.)

То есть, можно прописать, что 
принимаемое решение может быть 
отклонено или принятое обжаловано, 
когда оно ограничивает, принуждает 
или ущемляет волю и свободу друго-
го человека или противоречит уставу, 
программе, идеологии партии. 

Если принимаемое решение по 
Родной партии касается каждого члена 
партии (например, изменения в устав 
партии, объединение, разъединение, 
ликвидация партии, сотрудничество 
всей партии с другими партиями или 
организациями, движениями и т.п.), 
то необходимо единогласно приня-

тое решение всеми присутствующими 
(например, от общего количества голо-
совавших на Вече партии, если присут-
ствуют хотя бы по 1 члену партии из 
всех местных ячеек Родной партии).

Каждый член Родной партии  при-
нимает решения только в отношении 
себя (это не относится к решениям по 
выборам, назначении, снятии в орга-
ны и члены партии, о недоверии к 
провинившимся).

На Вече Родной партии нет необхо-
димости постоянно съезжаться, чтобы 
лично проголосовать. Можно голо-
совать с использованием современ-
ных средств связи, таких как интер-
нет, телефон и т.п. Также проводить 
в интернете он-лайн заседания Вече 
Родной партии (с использованием 
чата, форума, скайп и т.п.) и прини-
мать по ним решения, которые также 
будут легитимны, если это прописать в 
уставе партии.  

Поскольку каждый представляет 
сам себя (а не других) и нет обязалов-
ки в исполнении решений (каждый 
соблюдает те решения, за которые он 
голосовал и которые ему по душе), то 
можно спокойно делать кворум – леги-
тимность собравшихся на Вече Родной 
партии, если на нём присутствуют хотя 
бы два члена партии из двух областей 
(имеется в виду необходимый мини-
мум присутствующих для принятия 
решения).

Поясню подробнее, почему доста-
точно для кворума проведения Вече 
партии хотя бы двое присутствующих 
членов партии.

Кого-то может смущать, что при 
легитимности (кворуме) Вече партии 
при двух членов партии, они будут 
принимать решения якобы за всю пар-
тию или от имени всей партии. Однако 
следует учитывать, что Вече партии 
– это съезд Родных партий (членов-
руководителей первичных ячеек). И 
это решение, принятое на Вече двумя 
членами партии, касается только этих 
двух членов-руководителей (первич-
ных ячеек) Родной партии. И при 
собрании этих двух руководителей 
двух первичных ячеек Родной партии, 
им уже есть о чём договариваться. То 
есть, две различные Родные партии 
рассматривают для их двоих общие 
вопросы, для совместного их решения 
и воплощения.

И принятые решения на Вече 
касаются только голосовавших за эти 
решения, также как и ответственность 

за их исполнение лежит тоже на голо-
совавших. И представлять они могут 
только себя, свои первичные ячейки, 
а не всю партию. Или могут представ-
лять только ту часть партии, которая 
проголосовала за это решение.

Тоже самое для вече местной, рай-
онной или областной ячейки партии – 
для его легитимности (кворума) доста-
точно присутствие хотя бы двух членов 
(руководителей первичных ячеек), 
которые входят в эти ячейки партии 
по месту проживания.

А если утверждать, что вече (будь-
то местное, районное, областное или 
«центральное») не может быть леги-
тимно при собрании двух членов пар-
тии, потому что двое – это не все, а 
нужно хотя бы более половины или 
2/3 от общего количества членов, тогда 
это будет как бы более касаться всех,  и 
что на вече необходимо рассматривать 
только такие общие вопросы, которые 
касаются всех членов вече, то эти два 
утверждения тоже не совсем верны.

Во-первых, чтобы проведение вече 
касалось всех членов, тогда нужно дей-
ствительно собирать все 100% членов 
этого вече. А при отсутствии хотя бы 
1-го члена на вече, то это уже не все. 
И по такой логике уже нет кворума 
собравшихся (а не по тому положе-
нию, что так решили некоторые, что 
для кворума достаточно более столько-
то членов).

Во-вторых, чтобы общий вопрос 
касался всех членов, за это должны все 
проголосовать, что этот вопрос дей-
ствительно каждого касается. А если 
хоть один заявит, что это его не каса-
ется, то это уже не общий вопрос по 
такой логике получается.

А вообще, следует помнить, что 
первичной ячейкой партии является 
член партии, который является руко-
водителем Родной партии (этой пер-
вичной ячейки). И когда присутствуют 
два руководителя двух Родных партий 
(двух различных первичных ячеек), то 
им уже есть о чём договариваться. И 
для них это уже вече (съезд различных 
Родных партий), на котором они рас-
сматривают для них общие вопросы, 
которые касаются их двоих.

Продолжение в следующем номере.

А на Земле быть добру!
10.04.2014 г.

С уважением и открытою душой, 
Вячеслав Богданов, тел. 050-342-30-32, 
vyacheslav_bgd@ukr.net 
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Гектар (много — не мало.
Но иногда лучше меньше, да лучше)

Здравствуйте, латифундисты! Это 
меня так отец называл, когда у меня 
несколько земельных участков было 
: )

Сейчас у меня лишь один участок 
— 6 га под родовое поместье и хозяй-
ство.

Какие последние новости публи-
ковал из нашего поместья?

Вроде про 220 и про Кедровую 2.
Но важно различать: есть ново-

сти из поместья Карабинских и есть 
новости из хозяйства Карабинских.

Всё-таки 6 Га для поместья — это 
слишком много. Не на пару соток 
больше, чем надо, а в разы больше, 
чем надо!

Как я в первый год примерно 
определил границы двух гектар под 
поместье, так сейчас — спустя семь 
лет — примерно к ним и вернулись. 

Остальные 4 га — это хозяйство:
Конюшня и 3 га лошадиных полей 

— это за пределами поместья — в 
хозяйстве.

Фестивальная поляна на бобри-
ном пруду — в хозяйстве.

Пилорама — в хозяйстве.
Сады — в хозяйстве. В поместье 

отдельные плодовые деревья.
Новый огород (короба из брёвен с 

навозом и торфом) — в хозяйстве. В 
поместье отдельные грядки.

Часть леса.
Гостевая зона: домик, баня, туалет, 

полянка с саженцами — вообще ока-
зались за пределами наших шести га. 
Уже рассказывал, что машина, кото-
рая везла домик, застряла на границе 
— пришлось выгрузить в 10 метрах от 

участка и там оставить.

Остаётся около двух га — для поме-
стья это даже с избытком:

Дома (самый первый маленький 
домик и строящаяся изба)

Летняя спальня
Личные поляны
Страна урожая (высокие гряды по 

Зеппу Хольцеру)
Питомник и теплицы
Лесные участки с полянками
Участок под большой пруд

Вывод: 6 га — это невообразимо 
много. 

Устаёшь от сего богатства, как от 
неподъёмной ноши :)

Помните, что Анастасия говорила 
про размер участка? Почему он обу-
словлен одним гектаром?

С одной стороны — меньше нель-
зя. Ибо гектар нужен для создания 
целостного, самодостаточного про-
странства, которое будет и себя вос-
станавливать, и хозяев обезпечивать 
достатком.

С другой стороны — больше нель-
зя. Ибо на большую площадь мысли 
уже не хватит и придётся нанимать 
людей. А это шаг в сторону порабоще-
ния собственной мысли.

Чем больше понастроишь — тем 
больше потом будешь доделывать и 
ремонтировать. Даже если не своими 
руками будешь доделывать и ремон-
тировать, то будешь продумывать и 
управлять людьми, закупать материа-
лы и контролировать качество.

Если же стоит задача зарабатывать 
с земли, то нужно разделить землю: 
здесь — родовое поместье, а здесь — 

хозяйство!
Я НЕ НАСТАИВАЮ НА СВОЁМ 

МНЕНИИ, КАК НА ИСТИНЕ.
Просто делюсь собственным опы-

том и выводами. Свои выводы каждый 
сделает на собственном опыте. Другое 
дело, что мои выводы не книжные, а 
жизненные — такие не грех и во вни-
мание взять : )

НАДЕЛЫ В ТАЙГЕ
Ещё хочу напомнить слова 

Анастасии о наделах в тайге для сиби-
ряков. На севере на одном гектаре, 
конечно, в разы меньшая продуктив-
ность — это очевидно. Возвращаешься 
с юга, где деревья уже цветут и начи-
наешь отгребать снег с крыльца : )

Кроме родового поместья у сиби-
ряков будут ещё наделы для сбора 
плодов дикоросов. В поместье семья 
обустраивает всё так, как того желает. 
А в лесу собирает дары с уже готового. 
Домик летний можно для удобства 
соорудить. Мысль на этот надел тра-
тится не будет.

У нас поместье прилегает к лесу. 
Мы его как такой надел и восприни-
маем. Там морошка, черника, голуби-
ка, земляника, черёмуха, костяника, 
брусника, клюква. 

На лес мы мысль не тратим. Только 
тропинки расчищаем для удобства и 
саженцы лишние сажаем. В лесу и так 
хорошо — даже лучше, чем в поме-
стье — там жизни и мощи больше. И 
плодов пока поболе:)

Вадим Карабинский, 26.мая.2014, 
рассылка «Вести родовых поместий» 
http://subscribe.ru/catalog/culture.
people.vrp 

Прежде, чем человеку доверят землю, надо 
на один вопрос всем ответить

Как-то на конференции Мегре 
задали такой вопрос: что же делать, 
оставить ли то место, где родился, 
или уезжать в деревню. И он сказал 
примерно следующее: не знаю, что 
делать, но чувствую, что так просто 
оставить нельзя.

Что же будет с теми маленьки-
ми участочками, где люди, родители 
(дачники) с любовью прикоснулись 
к Земле. Где деревья с любовью для 

детей и внуков растили, где может 
и теперь души ушедших ждут, когда 
дети на родину вернутся и родителей 
поблагодарят.

На участки свои заброшенные 
вернуться, хотя бы чтобы поблаго-
дарить, да на свой гектар пригласить. 
Ведь дачники в этих маленьких садах 
пространство Любви создавали, и не 
должна связь поколений прерваться, 
не должны дети о труде своих предков 

забывать.
Если люди поймут, что нужно 

хотя бы появиться на заброшенных 
участках, чтобы поблагодарить пред-
ков, можно ещё предложить вот что: 
пусть с благодарностью Земле и саду 
и предкам возьмут плодов и саженцев 
с этого участка и заберут на свой гек-
тар, чтобы продолжить жизнь в новом 
пространстве Любви (можно также 
подарить соседям и друзьям, плодами 
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угостить, если понравится, люди сами 
из семечек вырастят). Я думаю, что 
это деяние всех бы порадовало и осо-
знанности добавило людям.

А тем деревьям, что остались, 
нужно дать новое предназначение, 
например, расти и плодоносить во 
имя жизни, Любви и вечности тех, 
кто их посадил (представляете, это же 
живой памятник тем, кто Землю спас 
когда-то, памятник не ветшающий, 
потому что из плодов новые дере-
вья взойдут, а их можно высаживать 
в садах Любви и школах Счастья, о 
которых Саврасов написал, где они 
будут детям и всем людям помогать 
мысль ускорять и знания из Вселенной 
получать!). Тогда что бы ни происхо-
дило на тех землях в последующем (а 

такое предназначение повлияет обя-
зательно и на дальнейшие события 
вокруг них), они будут выполнять не 
только Божественную программу, но 
и нести знания и любовь тех людей, 
что их в самые трудные годы посади-
ли, потому что это будет их предна-
значением.

А то предназначение, которое им 
дали предки, продолжат выполнять 
«дети» тех деревьев, которые взяли в 
виде саженцев или вырастят из семе-
чек (при посадке нужно об этом ска-
зать, можно и свои мысли добавить).

И вот ещё что – помнишь, во 
всех сказах говорится, что отправля-
ясь в дальнюю дорогу, люди брали с 
собой горсть родной земли, есть сви-
детельство, что такой землёй можно 

было отпоить тяжело больного чело-
века. Я думаю, в этом большой смысл 
есть, ведь мы до сих пор не осознаём, 
что такое почва (а ведь она состоит 
не только из листового опада с тех 
деревьев, что несли любовь предков, 
но и много ещё из чего, учёные уже 
даже знают, что это живая субстан-
ция, а не просто смесь глины, песка 
и др.) А осознание того, что в земле 
живут по программе Божественной 
дружественные, помогающие нам 
организмы – есть начало того взаи-
модействия с ними, которое приведёт 
к описанному Анастасией разоруже-
нию людей.

Киреева Светлана, август 2014 г., 
sveta.polock@yandex.by 

Информация для тех, кто питает-
ся магазинными продуктами.

От нитратов и пестицидов можно 
частично избавиться: для этого 
овощи и фрукты нужно правильно 
вымыть.

АРБУЗЫ. Не покупайте арбузы, 

разрезанные пополам и обёрнутые 
в плёнку – это хорошая основа для 
размножения бактерий и микробов. 
Если арбуз имеет толстые желтова-
того оттенка прожилки, значит его 
удобряли. Можно провести неболь-
шой тест: положите мякоть на одну 
минуту в стакан с водой, если вода 

поменяла цвет – значит арбуз под-
кармливали, если она просто помут-
нела – ягода чистая.

ВИНОГРАД. Чтобы виноград 
хранился долго его обрабатывают 
фунгицидами. Чтобы избавиться от 
этого вещества, виноград достаточно 

Как избавиться от нитратов на фруктах и 
овощах

Прим.ред.: улыбнуло :)

1. Мама учит уважать чужой 
труд: 

«Если собрались переубивать 
друг друга, идите на улицу, я пол 
помыла».

2. Мама учит верить в Бога: 
«Молись, чтобы эта гадость 

отстиралась».

3. Мама учит мыслить логично:
«Потому что я так сказала, вот 

почему».

4. Мама учит думать о послед-
ствиях:

«Вывалишься из окна, в магазин 
с собой не возьму».

5. Мама преподаёт причинно-
следственные связи: 

«Если ты сейчас же не переста-
нешь реветь, я тебя отшлёпаю».

6. Мама учит стойкости: 

«Не выйдешь из-за стола, пока не 
доешь».

7. Мама учит не завидовать:
«Да в мире миллионы детей, 

которым не так повезло с родителя-
ми, как тебе».

8. Мама учит смело смотреть в 
будущее: 

«Уж погоди, дома я с тобой пого-
ворю».

9. Мама учит основам самолече-
ния:

«Если не перестанешь косить гла-
зами – на всю жизнь так останешь-
ся».

10. Мама учит экстрасенсорике:
«Надень свитер – я же знаю, что 

тебе холодно!».

11. Мама учит, как стать взрос-
лым:

«Если не будешь есть овощи – 
никогда не вырастешь».

12. Мама преподаёт основы гене-
тики:

«Это у тебя всё от отца!».

13. Мама учит невозможному:
«Закрой рот и ешь суп!».

14. Мама учит высшей справед-
ливости:

«Чтоб твои дети были такие же, 
как ты!».

http://vk.com/wall116534950_495 

Чему учит мама



Он-лайн подписка (подписка через интернет на печатный вид газеты с почтовой доставкой)

Газеты можно выписывать, не выхо-
дя из дома, через эл. страницу в сети 
интернет - услуга «Интернет-магазин» 
(подписка на прессу с почтовой доставкой):

- в Украине: http://www.presa.ua/online 
(через ГП «Преcса»), 

http://poshta.kiev.ua/isubscr.php (через 
Укрпочту); 

- в России: http://www.presscafe.ru/subs; 
- в Беларуси: http://rev1.belpost.by:8080/

BelPost

Также, можно подписаться с любой 
страны через эл. страницу ГП «Пресса» 

Подписчики стран СНГ и дальнего 
зарубежья (любой страны) могут 
осуществить подписку на газеты через эл. 
страницу http://www.presa.ua/online 

Международная газета 
«Родная газета»

Газета о поиске своей второй половины, 
сохранения в семьях навечно любви, 
сотворения пространства Любви в 

родовом поместье, возвращения 
культуры прародителей своих, рождения и 
воспитания счастливых детей.

Лишь в любви и вдохновенье жизнь 
счастливая возможна

Выходит на русском языке первого 
числа каждого месяца (в печатном виде 
временно издаётся в газете «Родовое 
поместье» c 2013 г.).

Эл. страница газеты: 
http://gazeta.rodnaya.info  
эл. почта: gazeta@rodnaya.info
 (указав в теме письма «в газету»)
Подписка на «Родную газету» 

осуществляется через подписной 
индекс газеты «Родовое поместье» (c 
2013 г.).

Подписка на «Быть добру» и «Родовое поместье» («Родная газета»)

Международная газета 
«Быть добру» 

Газета для тех, кто совершенствует 
среду обитания: нашу Землю и весь мир 
вокруг прекрасней и счастливей, и кто 
обустраивает родовые поместья.

Газета об улучшении экологии, здоровом 
образе жизни, образе жизни в гармонии 
с природой (идеи о родовом поместье), и 
как сделать, чтобы всем было хорошо.

А на Земле быть добру!
Выходит на русском языке первого числа 

каждого месяца.
Эл. страница газеты: 
http://gazeta.bytdobru.info  
эл. почта: gazeta@bytdobru.info (указав 

в теме письма «в газету»)

Подписной индекс газеты 
«Быть добру»: 

- в Украине – 96421 (смотрите на стр. 
13 «Каталога видань України на I полуго-

дие 2015 г.). Стоимость подписки: на 1 
мес. – 6,30 грн., на 3 мес. – 18,30 грн., на 6 
мес. – 34,95 грн., на 12 мес. – 68,70 грн.

- в России - 21523 (смотрите на стр. 
373 каталога «Газеты. Журналы» на I полу-
годие 2015 г.). Стоимость подписки: на 1 
мес. – 67,65 руб.; на 6 мес. – 405,90 руб. 
(каталожная цена).

- в Беларуси - 96421 (смотрите в ката-
логе «Издания стран СНГ» на I полугодие 
2015 г.). Стоимость подписки: на 1 мес. – 
18990 бел.руб., на 3 мес. – 56970 бел.руб., 
на 6 мес. – 113940 бел.руб.

Международная газета 
«Родовое поместье» 

Газета о том, как посадить на одном 
гектаре родовой земли сад, лес, вести 
огород, вырыть пруд, построить дом, 
содержать животных, пчёл, жить с 
соседями в дружбе; обустройстве родовых 
поместий и создания на их основе родовых 
поселений, чтобы Земля расцветала 
прекрасным райским садом.

Пространство Родины, ты, детям подари
Выходит на русском языке первого числа 

каждого месяца (с 2013 г.).
Эл. страница газеты: 
http://gazeta.rodpomestye.info   
эл. почта: gazeta@rodpomestye.info 

(указав в теме письма «в газету»)

Подписной индекс газеты 
«Родовое поместье»: 

- в Украине - 99293 (смотрите на стр. 
69 «Каталога видань України на I полугодие 

2015 г.). Стоимость подписки: на 1 мес. – 
6,30 грн., на 3 мес. – 18,30 грн., на 6 мес. 
– 34,95 грн., на 12 мес. – 68,70 грн.

- в России - 22037 (смотрите на стр. 
373 каталога «Газеты. Журналы» на I полу-
годие 2015 г.). Стоимость подписки: на 1 
мес. – 67,65 руб.; на 6 мес. – 405,90 руб. 
(каталожная цена).

- в Беларуси - 99293 (смотрите в ката-
логе «Издания стран СНГ» на I полугодие 
2015 г.). Стоимость подписки: на 1 мес. – 
18990 бел.руб., на 3 мес. – 56970 бел.руб., 
на 6 мес. – 113940 бел.руб.

Подписавшись на газеты и рассылку, вы поддерживаете их развитие, 
в том числе распространение хорошей и полезной информации

Подписной индекс на газеты (подписка на печатный вид газеты через почту)

Подписка осуществляется во всех отделениях почтовой связи Украины, России и Беларуси.
У кого нет почтового адреса для получения газет, может выписать их в ближайшем почтовом отделении на себя до востребования 

и там забирать свои выписанные газеты.

Подписка на рассылку «Быть добру»

Электронная подписка на газеты (подписка на электронный вид печатного издания)

Рассылка группы «Быть добру» - 
информация о хороших событиях, интерес-
ных мероприятиях и полезных объявлениях 

http://groups.google.com/group/bytdobru 
Информацию присылайте на эл. адрес 

anazemle@bytdobru.info (указав в теме пись-

ма «Быть добру»).
Подписаться http://groups.google.com/

group/bytdobru/boxsubscribe 

Теперь, находясь в любой стране (в 
любом месте) и имея доступ в интернет, вы 
можете подписаться на полный электрон-
ный вид газеты «Быть добру»  и «Родовое 
поместье» («Родная газета»). 

Оформить электронную подписку 
на газету «Быть добру» 

http://gazzzeta.com/bytdobru           и 
http://pressa.ru/magazines/byit-dobru  

Оформить электронную подписку 
на газету «Родовое поместье» 

(«Родная газета») 
http://gazzzeta.com/rodpomestye  и 

http://pressa.ru/magazines/rodovoe-pomeste  
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хорошо вымыть.
ГРУШИ И ЯБЛОКИ. В совре-

менное время при покупке фруктов 
надо учитывать, что они обработа-
ны дифенилом для того, чтобы они 
не портились и долго хранились. В 
Евросоюзе, США дифенил запрещён 
из-за его сильных канцерогенных и 
аллергенных свойств. Обработанные 

дифенилом фрукты нужно очистить 
от кожуры.

КАРТОФЕЛЬ. В картофеле 
нитраты собираются под кожурой и 
в сердцевине клубня, поэтому после 
того, как картошка закипела, воду 
необходимо слить.

КАБАЧКИ, ОГУРЦЫ, БАКЛА-
ЖАНЫ. Огурцы по цвету должны 
быть нежно-травяного цвета, если 
они тёмно-зелёные – это говорит о 
том, что их перекормили нитратами. 
Первые кабачки и баклажаны нужно 
очищать от кожуры. Срежьте область 
плодоножки – это самое ядовитое 
место.
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Публикация материала
Газета выходит на русском языке первого числа 

каждого месяца. 
При публикации материала авторский стиль 

сохраняется. Редакция оставляет за собой право 
на сокращение и незначительную корректировку 
публикуемого материала. Решение о публикации 
принимается всем коллективом редакционного 
совета.  

За содержание материала несёт ответствен-
ность автор. 

Под родовым поместьем подразумевается 
один гектар земли, безвозмездно выделенный 
каждой желающей семье в пожизненное пользо-
вание с правом передачи по наследству для его 

обустройства. Произведённая в родовом поме-
стье продукция, как и сама земля, не облагается 
никакими налогами. (Для этого необходимо вне-
сти соответствующую поправку в Конституцию.) 

Идея о родовом поместье содержится в кни-
гах Владимира Мегре серии «Звенящие кедры 
России».

Під родовим помістям мається на увазі один 
гектар землі, безоплатно виділений кожній 
бажаючій сім'ї в довічне користування з правом 
передачі у спадщину для його облаштування. 
Вироблена в родовому помісті продукція, як 
і сама земля, не обкладається ніякими пода-
тками. (Для цього необхідно внести відповідну 
поправку до Конституції.) Ідея про родове 

помістя міститься в книгах Володимира Мегре 
серії «Звенящие кедры России».

Перепечатка материала газеты и его распро-
странение приветствуется, будем благодарны 
за ссылку на нашу газету. Информация о газете 
размещается на эл. странице http://gazeta.
bytdobru.info  

* * *
Газета «Быть добру» является информационным материа-

лом Всеукраинской общественной организации «Быть добру» 
(легализирована методом уведомления об её учреждении по 
№ 148 от 15.12.2005 г.). ВОО «Быть добру» создана для тех, 
кто совершенствует среду обитания: делает нашу Землю и 
весь мир вокруг прекрасней и счастливей, и кто обустраивает 
родовые поместья. Более подробную информацию о ВОО 
«Быть добру» можно получить на эл. странице http://bytdobru.
info  Дизайн и вёрстка сделаны в компьютерном центре ВОО 
«Быть добру». 

Приглашаем к сотворчеству
Уважаемые читатели! Вы може-

те разместить на страницах газе-
ты «Быть добру» и на эл. странице 
международного информационного 
портала «Быть добру» и его форуме 

http://bytdobru.info хорошие новости, 
полезные советы, свой опыт как быть 
счастливым и здоровым, как улуч-
шить экологию, свои впечатления о 
жизни в родовом поместье, в гармо-
нии с природой.

Материалы в редакцию газеты 
желательно присылать в электронном 
виде. Иллюстрации, фотографии, 
рисунки, по возможности, присылай-
те дополнительно в графических фай-
лах.

Вышел 11(59) 
номер газеты

«Родовое поместье» 
В номере: 

-Этапы обустройства поместья. Мои 
мысли. Живая изгородь
Итак. Вот он, наш гектар земли. С чего 

же начинать его обустройство?
-Разведение грибов (ч. 4)
-Репа. Незаслуженно забытый ис-

конно русский продукт
Репа, возможно, была одним из первых 

овощей, которые удостоились присталь-
ного внимания человечества.
-Сад из семян
Наверное, каждый из нас помнит, как 

ребёнком закапывал в горшок с цветком 
косточку только что съеденного финика 
или апельсина.
-Освоение целины
-Водное хозяйство (ч. 3)
-Как в старину делали тёплый пол
-Домик хоббитов из Уэльса или как 

решить жилищный вопрос за $5000
Как решить жилищный вопрос всего за 

5 000 долларов? Саймон Дейл из Уэльса 
знает ответ.
-Природные натуральные средства 

для окраски волос
Как придать волосам красивый оттенок 

БЕЗ химии?
-Двое в Давыдово. Продолжение (ч. 

2)

Вышел 11(61) номер 
«Родной газеты»
(в печатном виде временно издаётся 

в газете «Родовое поместье»)
В номере: 
-О том, как мы проводили обряд очи-

щения от телегонии, или как всё на-
чиналось
Тогда мы ещё не решили, где будет 

наше поместье.
-А вы кричите на детей?
На пике моей совершенно сумасшед-

шей жизни я начала практиковать то, что 
весьма отличалось от того, как я вела 
себя раньше
-Свободное образование дочери.
Впечатление мамы
Лиза не посещала школу ежедневно, а 

потому вместо 11 лет училась 7 лет.
-Памятка будущим родителям
Речь в нашей статье пойдёт о том, что 

происходит с женщинами, когда они ре-
шаются на рождение ребёнка.
-Детская страничка (ч. 5)
-Клад (ч. 8)
-Поколение женщин с искаженными 

ценностями
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КАПУСТА. Большая часть нитра-
тов содержится в верхних капустных 
листьях и кочерыжке, поэтому их 
нужно выбросить.

ЗЕЛЕНЬ, САЛАТ, ПЕТРУ-ШКА, 
УКРОП. Больше всего химии ска-
пливается в прожилках, черешках 
– не нужно это кушать. Зелень всег-
да стремительней впитывает нитра-
ты, и перед тем как добавлять её в 
блюда, вымочите в течение часа в 
воде.

ПОМИДОРЫ. Чем толще кожу-
ра помидора, тем больше он содер-
жит химии. Не покупайте помидоры 
оранжево-красные, как бы не дозрев-
шие. Белая мякоть и толстые про-

жилки на срезе – это сигнал боль-
шого содержания химии. А если вам 
всё-таки попались некачественные 

томаты, подержите их в прохладной 
воде около 1 часа.

СВЕКЛА, МОРКОВЬ, РЕДИСКА. 

Огромное количество нитратов 
содержится в верхушках и кончи-
ках корнеплодов, обрезайте их перед 

употреблением. Не приобретайте 
свёклу с закрученными хвостиками. 
У моркови обрезайте 1 см хвостика, 
позеленевшие части нужно обрезать 
полностью, в них содержится боль-
шое количество химикатов.

Самые загрязнённые овощи 
и фрукты поступают к нам из 
Голландии, Турции, Израиля, 
Египта. У них бедная земля, и она 
просто не может дать богатый уро-
жай без существенного количества 

удобрений.

h t t p : / / v k . c o m / w a l l -
39848540_14703 
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БЛАГОДАРЕНИЕ

За путь, что здесь душою избираю, 
За жизни вечной каждое мгновенье, 
За каждый шаг, что по тебе ступаю, 
Прими, Земля, моё благодаренье. 

Мой Род Земной, что дал мне это 
тело, 

Чтоб с ним душа моя соединилась, 
И мысли в яви воплощать умела, - 
Благодарю тебя за эту милость. 

За право быть живой и настоящей, 
За дар внимать стихам твоим и 

песням, 
За силу духа и мечты творящей 
Благодарю тебя, мой Род Небесный. 

Гармонию стихий в себе вмещая, 
Я – мира своего первопричина. 
За свет любви, который я являю, 
Благодарю тебя, Отец Единый. 

Благодарю всё сущее на свете 
За красоту совместного творенья. 
Пусть станет чуть светлее на 

планете
От света нашего благодаренья. 

Пусть каждый, кто не спит, в себе 
заметит 

Божественный огонь живой и вечный, 
И на простой вопрос себе ответит: 
Кто ты? Куда стремишься, Человече? 

Пусть русичей сердца нальются силой 
И Русь Святая возродится снова, 
Чтоб благодать над миром воцарилась, 
Чтоб славить Правь и Явь творить 

Любовью! 

Таня Грахова, 2014 г., родовое 
поселение Рижичево, 
Кировоградская обл.  

Великая осознанность людей 
Должна открыть всем тайны 

мироздания. 
И в творчество мы окунёмся с ней, 
Наполнив нужной мудростью сознание. 

Суть мудрости сией заключена 
В Божественном балансе пребывания. 
Лишь в этом состоянии Творца 
Постигнуть можно тайны 

мироздания. 

И действовать, и мыслить только в 
нём, 

Любви присутствии – душевном 
состоянии. 
И больше никогда – мечом, огнём.
И не включаться в противостояние. 

Условия научиться создавать, 
В которых мыслью предугаданы 

события, 
И выплеска энергий избегать, 
Опережая зло своим наитием. 

Весь этот опыт в нас накоплен за 
века, 

Заложен в чувствах он для нашего 
развития. 

Но не осмыслен комплексно пока, 
И часа ждёт великого открытия. 

В нём совершенство мы своё определим 
И станем сильными без всякого 

оружия. 
Очистим Землю, если захотим, 
С иными жизнями мы заключим 

содружие. 

Ну а пока осмыслить мы должны: 
Как же вернуть нам Силу Человека. 
Какие мысли, чувства нам важны, 
Чтобы исправить статус наш 

«калека»?

Хандогин Александр,  http://forum.
anastasia.ru/post_980822.html#980822 

Сила жизни обнимает мягким теплом,
Силу жизни дарит Мир живой,
Сила страсти запылает ярым огнём,
Сила страсти манит за собой 

быстрою рекой.

Сила мысли засверкает острым мечом,
Сила мысли в чистоте живёт,

Сила чувства расцветает нежным 
цветком,

Сила чувства с каждым днём растёт, 
за мечтой зовёт.

Сила круга - мы друг другу в радость 
даны,

Руку друга бережно храним!
Сила мира в бесконечной вере в любовь,
Сила духа - мудрости покой, 

путеводной звездой.

И запоют деревья для нас:
“Вечная Сила в каждом из вас!
Вечная Сила, Жизни Огонь -
Всё дано, всё дано!”

***
Ты принимаешь - ты излучаешь
Ты выбираешь, что излучаешь,
Как Первозданный Свет проявляешь
И на события в Мире влияешь

Можешь источником стать 
вдохновенья,

Смело иди по пути СоТворенья!
Не распыляйся, ровно сияй,
Всё благодарно, спокойно встречай

Все измененья в Преображеньи
Запоминай, наблюдай, принимай!..
Опыт бесценный для всей Вселенной -
Всей своей Сутью осознавай!..

Верных попутчиков сердцу созвучных
Нежно храни - вместе легче и лучше
Предназначения нити похожие
Сплетать в узоры самые сложные

Время привычки любые менять,
Счастье не ждать, а вокруг создавать,
Знаешь, так просто сейчас помогать -
Просто любить и просто сиять!..

Нового Мира судьбу сотворяешь -
Ты выбираешь, что излучаешь...

Инна Шевченко, родовое поселение 
Долина Джерел, Киевская обл.

http://stihi.ru/avtor/inshev, http://
vk.com/inna_dolynadjerel  

Творчество


